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БРЭД УАЙТ:  Дамы и господа, прошу вас занять свои места, общественный 

форум номер 2 начнется через одну минуту. 

Дамы и господа, добро пожаловать на общественный форум 

конференции ICANN61. Позвольте представить председателя 

Правления ICANN Шерина Шалаби. 

  

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Спасибо, Брэд. Приветствую всех на втором общественном 

форуме ICANN61. Для тех, кто недавно пришел в ICANN, это 

наш второй общественный форум или заседание с открытым 

микрофоном на этой неделе. Первый состоялся в 

понедельник. 

Это заседание продлится два часа 45 минут, в середине мы 

сделаем перерыв. Надеюсь, вы воспользуетесь 

возможностью высказать свои комментарии, задать вопросы 

и затронуть проблемы, над которыми вы работали или 

которые вы наблюдали в течение недели, проведенной нами 

в Пуэрто-Рико. 
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У меня небольшое объявление. Для тех, кто участвует в 

нашем заседании удаленно: мы высоко ценим ваше терпение 

и понимание, поскольку нам приходится решать проблемы с 

Adobe Connect. 

 Мой коллега Мартен позже расскажет подробно, каким 

образом задавать вопросы и принимать участие в работе. 

 Прошу помнить: форум не заменяет общественные 

обсуждения, которые ICANN проводит по разнообразным 

вопросам и политикам. 

 Использование системы общественного обсуждения – это 

единственный способ обеспечить, чтобы ваши комментарии 

были надлежащим образом рассмотрены соответствующим 

комитетом, организацией поддержки и персоналом. Как я 

уже говорил в понедельник, эти общественные форумы очень 

важны для нас. 

 Нам нужно услышать ваше мнение. Это помогает нам 

совершенствовать свою работу. 

 Позвольте мне напомнить, что вы можете воспользоваться 

услугами опытных переводчиков. Если хотите, помимо 

английского, можно задавать вопросы на испанском, 

русском, французском, арабском, португальском и 

китайском. 
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 На этом я передаю слово нашему омбудсмену Хербу Уэю, 

который расскажет о стандартах ожидаемого поведения на 

этом заседании. Хочу отметить, что Херб не смог 

присутствовать здесь очно и участвует в работе по телефону 

из Глас-Бей, Новая Шотландия. Херб. 

 

ХЕРБ УЭЙ:  Спасибо, Шерин. Большое спасибо, доброе утро всем. Члены 

Правления, дамы и господа, я хочу начать с извинений за 

поспешное убытие с конференции ICANN61 по семейным 

обстоятельствам. С нетерпением жду скорой встречи с вами 

на конференции ICANN62 или даже раньше. Хочу 

предложить вам оглянуться вокруг. Вы заметите, что 

помещение заполнено двумя вещами: людьми и 

технологиями. 

 Если бы все в ICANN относились друг к другу с такой же 

заботой, какую они проявляют по отношению к технике в 

этой комнате, никаких стандартов ожидаемого поведения не 

потребовалось бы. 

 Мы должны относиться друг к другу с уважением: 

естественно, на подсознательном уровне, без каких-либо 

условий. Так же, как мы обращаемся со своими ноутбуками. 

 Только относясь друг к другу с уважением, можно работать 

на благо глобального интернет-сообщества. Развивая 
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культуру многообразия, толерантности, профессионализма и 

уважения. Это единственный путь вперед. 

 В заключение хочу напомнить, что человек, которому вы 

адресуете письмо по электронной почте, публикацию или 

комментарий – такой же человек, как вы, поэтому будьте 

добрее. 

 И, наконец, покидая ICANN61 и возвращаясь к своей 

повседневной жизни, семьям, друзьям и любимым, не 

забудьте обнять их и сказать, как вы их любите. Спасибо. Я 

желаю вам всем провести плодотворный общественный 

форум. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, Херб. И желаю вам всего наилучшего в 

вашей ситуации. 

Я хотел бы обобщить то, что вы услышали, о том, как мы 

должны взаимодействовать друг с другом на этом форуме. 

У нас примерно четыре заседания в формате «вопрос-ответ», 

каждое примерно по 30–45 минут. 

В ходе этих блоков можно задавать любые вопросы, 

интересующие сообщество.  

Если у вас есть вопрос или комментарий, предлагаю вам уже 

сейчас вставать в очередь к микрофону. Сотрудники будут 
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фотографировать ваш бейдж. Это нужно для того, чтобы 

правильно указать ваше имя указано в стенограмме. 

Как вам известно, система Adobe Connect на этом заседании 

недоступна. Но заседания... вопросы можно также присылать 

по электронной почте на адрес engagement@icann.org. Если 

будут поступать письма, вопросы, продюсер общественного 

форума Брад Уайт (Brad White), который сидит вот здесь, в 

первом ряду, будет зачитывать их вслух. 

 Координатор Правления решит, кто лучше ответит на 

вопрос. 

 Если нам не удастся сразу ответить на вопрос, то мы 

постараемся, чтобы вы получили ответ как можно скорее. 

 Напоминаю, что на этом заседании доступны услуги 

перевода. Для удаленных участников: дополнительная 

информация доступна на странице расписания заседаний. 

Присутствующие в зале могут воспользоваться наушниками, 

куда будет транслироваться перевод. 

 Теперь о правилах проведения этого заседания. Говорите 

медленно и четко. Четко называйте свое имя. Если вы 

выступаете от чьего-то имени — скажите, от чьего. 

 Теперь о правилах участия. Как вы знаете, 

продолжительность вопросов и комментариев ограничена по 

времени. 
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 У вас две минуты на то, чтобы задать вопрос. Время 

контролируется по таймеру, который проецируется на экран 

за моей спиной. 

 Ответы Правления также ограничены двумя минутами. 

 Разрешен один дополнительный вопрос, он также ограничен 

двумя минутами. 

 Мы хотим услышать как можно большее количество 

участников. И в этом нам поможет таймер. Не будем больше 

терять время, передаю слово первому координатору 

Правления, Аври Дориа.  

 Аври. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо, Мартен.  

Приветствую всех, добрый день. Перейдем к первому 

человеку в очереди. 

 

ДЖИМ ГЭЛВИН:  Спасибо. Доброе утро, добрый день и добрый вечер. Спасибо 

за предоставленную возможность высказаться. Меня зовут 

Джеймс Гэлвин. Для целей идентификации: я сотрудник 

Afilias. Я член технического сообщества. Я начал заниматься 

техническими аспектами безопасности в интернете более 30 
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лет назад, задолго до появления интернета в том виде, каким 

мы его знаем сегодня. Я активный участник рабочей группы 

RDS PDP. И я участвовал в SSAC с момента его создания. На 

деле я лишь недавно сложил с себя полномочия заместителя 

председателя SSAC – в прошлом декабре.  

Два дня назад произошло нечто экстраординарное. Думаю, 

очень важно отметить это событие.  

Организация ICANN образцово-показательно отреагировала 

на инцидент в сфере безопасности. 

То, о чем я хочу сказать, начинается с Давида Конрад (David 

Conrad), технического директора ICANN, который является 

членом SSAC. Он услышал обсуждение в SSAC. Один из 

членов SSAC упомянул о проблеме безопасности в системе 

Adobe Connect. 

Это началось около 18:00 во вторник. Сразу же пришло 

осознание важности проблемы. Ее немедленно передали на 

более высокий уровень. И примерно 12 часов спустя, в среду, 

открылась конференция ICANN61, и работала так, как будто 

ничего не случилось. 

Сейчас я бы хотел обратить на это внимание. Персонал 

ICANN образцово продемонстрировал, как следует 

реагировать на инциденты в сфере безопасности. Кроме 

того, проблема возникла с техническим инструментом, с 
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технологией, от которой мы практически полностью зависим 

в своей работе. Тем не менее, через 12 часов вся 

логистическая архитектура этой конференции была 

перестроена и развернута заново. Понятия не имею, сколько 

человек работали над решением проблемы, но мне известно, 

что многие не спали всю ночь, чтобы дать возможность 

продолжить работу нам, собравшимся в этом зале, и всему 

сообществу ICANN.  

Я хочу назвать имя одного человека – Ашвина Рангана 

(Ashwin Rangan), главного специалиста по инновационному 

развитию и информации ICANN, и поблагодарить его лично и 

его команду в ICANN за честное, решительное и образцовое 

решение этой проблемы. 

     Это урок для всех нас. Еще раз спасибо. 

[Аплодисменты] 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо за ваш комментарий и благодарю техническую 

группу за проделанную работу. Передаю слово второму 

человеку в очереди. 

 

ЛУИС УЛЬ (LOUIS HOULE):  [Говорит не по-английски]... Уль и член Правления .QUEBEC 

и сопредседатель управляющего комитета. Как многие 
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кандидаты на новые gTLD и, вероятно, большинство 

присутствующих в этом зале, мы пока не увидели, что наши 

ожидания по поводу общего числа доменов в управлении 

были выполнены. Сегодня утром на namestats.com было 

написано, что только у 61 из 1 226 новых строк gTLD более 50 

000 доменов в управлении. Как вы помните, 50 000 — это 

волшебное число транзакций на уровне регистратуры, 

относящееся к ежегодному приросту регистрации доменов, к 

которому минимальный ежегодный сбор ICANN в размере 25 

000 применяется еще до применения сбора за транзакцию, 

который составляет 25 центов. То есть сейчас менее 5% 

регистратур облагаются минимальным сбором. У них в 

среднем 3 318 доменов в управлении и, соответственно, они 

платят в среднем 7,53 доллара за домен. Это слишком 

высокие сборы, особенно по сравнению с фактической 

оплатой, взимаемой регистратурами. Успешны ли эти 

регистратуры? Я бы сказал, что да. Успех по-разному можно 

измерить, и, конечно, один из критериев — это домены в 

управлении, но это не может быть единственным критерием. 

В этом контексте я обращаюсь к Правлению от лица всех 

строк, которым, быть может, никогда не достичь 

необоснованного порога в 50 000 транзакций: просим вас 

рассмотреть возможность изменения модели минимального 

размера сборов на поуровневую модель, учитывающую 

большое количество регистратур с числом транзакций 
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существенно меньше установленного порога в 50 000. Это бы 

обеспечило более справедливые условия игры для 

небольших операторов и сделало бы среду более 

привлекательной... 

     [Звук таймера] 

 ...для кандидатов в новом раунде. Благодарим вас за 

понимание. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Кто-то из сидящих за столом хотел бы ответить? 

Спасибо за комментарий. Я уверена, мы рассмотрим такую 

возможность. У нас есть вопрос онлайн, так что передаю 

слово Брэду, а потом вернемся к очереди. Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:  Спасибо. У нас есть вопрос онлайн на испанском, который 

прочитает Александра Данс (Alexandra Dans). 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Это вопрос от Алекса Антелица. Доброе утро! 

Здравствуйте. Я заметил, что у большинства рабочих групп на 

этом заседании связующим звеном является создание или 

формирование потенциала. Как мы можем принять участие и 

более эффективно и на собственном языке заниматься таким 

наращиванием потенциала? И когда они будут доступны в 
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новых разделах электронного обучения ICANN. Поздравляю 

с запуском нового сайта. Интернет-сообщество приветствует 

своих участников, которые присутствуют на заседании. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Спасибо за комментарий. Я не услышала перевод в 

самом начале, так что сейчас его читаю. Если говорить 

о...или, возможно, Салли могла бы помочь с ответом, в том, 

что касается информирования и наращивания потенциала? 

Такое возможно? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:   Йоран, могу я попросить, чтобы на этот вопрос ответила 

Салли? 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН:  Спасибо за вопрос. Мы все прекрасно понимаем, что 

платформа ICANN Learn должна быть доступна на 

максимальном количестве языков, и, действительно, 

платформа, используемая нами, открывает такой широкий 

языковой потенциал, как никогда ранее. По мере запуска 

новых курсов мы будем точно указывать, на каких языках они 

доступны, и обязательно, через имеющиеся у нас каналы 

связи и на самой платформе ICANN Learn, мы будем 

максимально полно информировать вас о доступных 

вариантах. Я только хотела воспользоваться...поблагодарить 
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того, кто задал вопрос, за такое удачное наблюдение, мы 

осознаем, что доступность на множестве языков — это 

важный критерий увеличения числа пользователей, и именно 

к этому мы стремились, когда проводили радикальное 

изменение платформы. Так что в будущем этого станет 

намного больше. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. Перейдем к следующему человеку в 

очереди. 

 

ФРЕД ФЕЛМАН (FRED FELMAN):  Спасибо, Аври. Это Фред Фелман, независимый 

консультант. У меня только что была возможность наблюдать 

за обсуждением графика реализации модели поуровневого 

доступа к WHOIS в свете GDPR на заседании GNSO. График 

был показан на экране, и беспокойство вызывал большой 

пробел с мая, то есть даты реализации, до декабря, то есть 

даты обеспечения доступа к данным, закрытым для общего 

доступа, который будет в целях защиты предоставлен 

людям, работающим с интеллектуальной собственностью, 

занимающимся защитой потребителей, и 

правоохранительным органам. По-моему, мы все видим, в 

чем тут проблема. Сейчас в ICANN беспрецедентный момент, 

у нас беспрецедентная ответственность перед 

общественными интересами, как сказано в GDPR. Я бы 
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рекомендовал и надеюсь, что Правление рассмотрит 

возможность обратиться к руководству ICANN с просьбой, 

представить модель аккредитации, представленную нами 

пару дней назад, 23-го, и не требовать графиков, а 

предложить модель, которая у них уже есть, которую мы им 

представили пару дней назад. Ведь пробел с мая по декабрь, 

не важно, какая у вас выдержка, но это не то время, которое 

общественность может просто сидеть безо всякой защиты от 

угроз, которые над ними нависают. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Крис, хотите ответить? Раз уж он говорит с 

Правлением, а не... 

 

КРИС ДИССПЕЙН:   Я думаю, ответит Бекки, так как... 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Мы можем просто дать членам Правления подумать, пока 

кто-то не будет готов ответить. 
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БЕККИ БЕРР:  Итак, я считаю, что график на экране показывал дату 

вступления в силу этапа определения наказания согласно 

GDPR, то есть 25 мая, а не дату, с которой обязательно будет 

заблокирован доступ, и смысл в том, что дата, когда это 

произойдет, по-прежнему обсуждается. Думаю, ICANN четко 

указала, что ведет обсуждения с органами по защите данных 

в Брюсселе, и дальнейшие обсуждения ожидаются на 

последней неделе мая, когда, можно надеяться...DPA смогут 

вступить в продуктивные переговоры, если говорить об их 

пристрастии ко всяческим задержкам процесса, и после этих 

обсуждений все станет для нас гораздо понятнее. И я бы 

призвала...я думаю...сообщество...все должны очень активно 

стремиться к скорейшему составлению этого предложения 

по аккредитации, и мне известно, что ICANN к этому 

относится со всей серьезностью. Я знаю, что оно будет одним 

из множества компонентов, которые, как мы ожидаем, DPA 

бы включили...в свой инструментарий. Конечно, это 

подчеркивает готовность со стороны ICANN и сообщества как 

можно быстрее двигаться в направлении стабильной модели 

аккредитации, которая кажется нам удобной. Но я не 

собираюсь...я думаю, что...что перед этим... 

     [Звук таймера] 

...что нужно услышать ответ DPA, чтобы переходить на 

следующий этап. 
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ФРЕД ФЕЛМАН:  У меня два замечания. Я задавал вопрос лично Акраму, и он 

ответил весьма четко, что не было никаких планов на период 

с мая по декабрь, и несколько сторон, связанных 

договорными обязательствами, сказали, что отключат доступ 

25 мая для выполнения правил. Так что был задан очень 

конкретный вопрос. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. Йоран, не хотели бы вы прокомментировать? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Думаю, я уже несколько раз повторял на этой неделе, что, не 

получив четких указаний от DPA, мы не сможем обеспечивать 

соблюдение своих договоров так же эффективно, потому что 

местное законодательство всегда обладает 

преимущественной силой над нашими договорами. И это 

приведет к фрагментированности WHOIS. И я, или кто угодно 

в Правлении, мало что можем сделать по этому поводу. 

Другой момент в том, что ничто не мешает кому бы то ни 

было, и мы уже много раз это обсуждали, действительно 

обратиться напрямую в DPA и представить им напрямую 

любые модели для ознакомления. Мы не играем роль 

посредника в этом случае и не будем ее играть. Мы уже 
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многим из вас помогли напрямую связаться с DPA, и с 

отдельными DPA, а также в рамках Статьи 29. Спасибо. 

 

ФРЕД ФЕЛМАН:  Это очень пассивный ответ с точки зрения общественных 

интересов. Спасибо, что уделили этому время. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. И тут было два комментария. Следующий в 

очереди, вам слово. 

 

КЛАУДИА СЕЛЛИ (CLAUDIA SELLI):  Спасибо. Клаудиа Селли, я выступаю от имени 

BC. В своем последнем комментарии по поводу NomCom BC 

поддержал усовершенствования процесса для повышения 

транспарентности для AC и SO вкупе с внедрением процедур 

по обеспечению конфиденциальности при рассмотрении 

кандидатов. BC понимает, что NomCom по-прежнему 

предлагает усовершенствования процесса, такие как 

информирование AC и SO, критерии, характеризующие 

навыки и опыт, требующиеся в правлении, личное 

рассмотрение всех кандидатов NomCom, улучшенная 

коммуникация с кандидатами в ходе процесса.  

На этой неделе мы слышали разговоры о том, как член 

NomCom раскрыл конфиденциальную информацию за 
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пределами NomCom, что, вроде как, нарушало 

конфиденциальность и профессиональную этику. Мы 

понимаем, что в отношении этого инцидента были приняты 

надлежащие меры, и мы всегда поддерживаем ICANN, когда 

она демонстрирует высокие стандарты, серьезно относясь к 

профессиональной этике и конфиденциальности. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. Крис, вы хотите ответить? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Аври. Хочу сказать вам большое спасибо за...за 

комментарий. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. Дальше, пожалуйста. 

 

ИЗРАЭЛЬ РОЗАС (ISRAEL ROSAS):  Добрый день! Меня зовут Израэль Розас, для 

протокола, я говорю от лица координационного комитета по 

вопросам конфликтов при использовании на Форуме по 

управлению интернетом, куда я назначен в качестве одного 

из членов. Я перейду на испанский, так что прошу 

использовать наушники или читать расшифровку. 
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Учитывая, что это первая открытая конференция ICANN 

после назначения в качестве членов координационного 

комитета с момента заседания IGF... 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  ...здесь у нас из динамиков идет речь на английском, а вы 

говорите на испанском, и нам очень трудно понимать. Мог бы 

кто-то из...извините? Это перевод. Да, нам слышно перевод 

из динамиков сзади, так что пусть кто-то из технических 

специалистов решит эту проблему. Извините, что я вас 

перебил. 

 

ИЗРАЭЛЬ РОЗАС:  Без проблем. Учитывая, что это первая открытая 

конференция ICANN после нашего назначения в качестве 

членов исполнительного комитета на заседании IGF в 2017 

году, мы хотим отметить, что готовы участвовать и разделять 

усилия с членами коалиции при проведении всех 

мероприятий, которые сейчас проходят в ICANN, и 

приглашаем вас присоединиться к дискуссиям.  

Говоря об этом, мы приглашаем всех молодых участников 

присоединяться к коалиции, учитывая, что работа этой 

коалиции входит в программу мероприятий, проводимых 

между заседаниями IGF, и мы бы хотели подчеркнуть 

важность такого участия. Спасибо. 
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АВРИ ДОРИА:  Большое спасибо. Понаблюдав за работой коалиции, я 

искренне призываю людей прислушаться и на самом деле 

принимать участие, так как это очень важно и оказывает 

большое влияние. И потому большое вам спасибо. Дальше, 

пожалуйста. 

 

ДЖОН ЛАПРАЙЗ (JOHN LAPRISE):  Добрый день. Меня зовут Джон Лапрайз. Я 

представитель ALAC NARALO и сегодня говорю от своего 

лица. Итак, планирует ли Правление, в особенности Комитет 

по оценке риска, выпустить комментарии на ICANN62 по 

поводу запланированного обновление ключа KSK, 

назначенного на октябрь? На этой конференции я слышал от 

SSAC и Давида Конрада, что, хотя обновление ключа важно, 

данные о потенциальных последствиях обновления для 

поставщиков услуг, управляющих резолверами, и конечных 

пользователей неконкретные и не соответствуют ожидаемым 

моделям. Это означает риск неопределенного масштаба, и по 

этой причине я прошу Правление предоставить свой 

комментарий до проведения запланированного обновления 

ключа. Спасибо. 
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АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Давайте посмотрим, Лито, может быть, вы...Рам. 

Лито, извините. Пожалуйста. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Да. Мы изучали данные о...о резолвере, который не 

будет работать, и мы пытаемся получить дополнительные 

данные, чтобы подготовиться к...в случае возникновения 

проблем после обновления ключа KSK. Так что мы 

занимаемся этим вопросом и постоянно изучаем 

поступающие данные, чтобы быть максимально готовыми 

к...к итогам обновления ключа KSK. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. Рам, вы хотите что-то добавить? 

 

РАМ МОХАН (RAM MOHAN):  Спасибо. Я хочу добавить. Это Рам Мохан. Правление 

запланировало, помимо прочего, и подтвердило это как 

SSAC, так и RSSAC, что планирует обратиться к ним за 

комментариями и за...чтобы они выполнили анализ, и это 

станет частью анализа, который Правление пройдет перед 

тем, как предоставить отчет и выборку данных по 

происходящему. Так что здесь все совершенно серьезно, как 

видите. Понимаете, в офисе технического директора 

есть...есть план. Уже получен большой объем данных. 

Осталось сделать совсем немного. 
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Правление делает акцент на том, что к этой ситуации 

подходят с надлежащими механизмами управления рисками, 

что мы уравновешиваем риск потенциальной аварии другим 

риском, скажем так, который заключается в нашем обещании 

обновить ключ. Это криптографический ключ, и если у нас не 

будет опыта или у вас не будет опыта обновления ключа, 

понимания того, как при этом обеспечить 

отказоустойчивость, то это само по себе означает другие 

риски. 

Так что...но Правление занимается этим вопросом, и Комитет 

по оценке риска в особенности. 

     Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. Да, Шерин, прошу. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Рам, но также справедливо утверждать, что обновление 

ключа без риска просто невозможно, не так ли? Дело в 

том...аварии всегда будут происходить при обновлении. 

Вопрос в том, в какой момент его проводить. Иногда риск, 

возникающий из-за непроведения, выше, чем риск, 

возникающий из-за проведения. И наступает такой момент, 

когда мы должны это сделать, особенно если пока ничто не 

скомпрометировано, потому что если обновлять ключ, когда 
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все уже скомпрометировано, то это гораздо сложнее, так что 

нужно выбрать подходящее время.  

     Спасибо за вопрос. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. У Правления есть еще комментарии? Нет?  

     Хорошо. Следующий в очереди, а затем онлайн. 

 

СТИВ ДЕЛЬБЬЯНКО (STEVE DELBIANCO):  Спасибо. Это Стив Дельбьянко, Группа 

интересов коммерческих пользователей, а также Брайан 

Винтерфельдт из Группы интересов по вопросам 

интеллектуальной собственности.  

На этой неделе BC стала просто воплощением 

конструктивности, так как именно к ней мы стремимся. Мы 

сотрудничали с GAC над организацией заседания в этом зале 

в понедельник, чтобы приложить все возможные усилия и 

предоставить ICANN промежуточную модель для 

соблюдения GDPR, в том виде, как мы оцениваем их на 

уровне всего сообщества.  

Также многие члены BC и IPC на этой неделе проявили 

конструктивный подход при работе с предлагаемой моделью 

аккредитации. А теперь Брайан обратится к Правлению с 

совместной просьбой о помощи от IPC-BC. 
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БРАЙАН ВИНТЕРФЕЛЬДТ (BRIAN WINTERFELDT):  Спасибо, Стив.  

Я высоко ценю возможность выступить перед вами вдвоем. 

Мы подумали, что стоит внести новую нотку в общественный 

форум. Обычно мы выступаем по одному. Мы признательны 

Йорану за предложенные на этой неделе ресурсы, которые 

помогли нам скомпоновать, надеемся, модель аккредитации, 

которая окажется приемлемой для сообщества, которая 

будет работать с промежуточной моделью. Она, нам кажется, 

как десерт после главного блюда, так что это важная работа.  

Сегодня утром мы обратились с конкретным вопросом к 

Давиду Оливу и Терезе Суайнхарт по электронной почте, а 

копию переписки отправили Шерину и Йорану. Надеемся 

также на поддержку организации ICANN, со стороны 

секретариата, а также технического, юридического и 

координационного персонала ICANN, чтобы мы могли 

оперативно выполнить свою работу, понимая, что часики 

тикают, и наличие модели аккредитации действительно 

очень важно для всего сообщества. 

Я знаю, что Фред уже говорил о потенциальной опасности, и 

мы хотим сформировать сильную промежуточную модель, в 

которой на момент запуска уже будет предусмотрена модель 

аккредитации, и мы надеемся на поддержку Правления. 
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АВРИ ДОРИА:    Спасибо. 

Прошу, Йоран и затем Джордж. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Я рад видеть, что вы стоите вдвоем. Поэтому у меня к вам два 

вопроса. Один для вас. Вы обращались к другим частям 

сообщества и обсуждали с ними эту потенциальную модель 

аккредитации? Так как, мне кажется, важно, чтобы у каждого 

была возможность внести вклад, а иначе это будет просто 

работа IPC-BC. А ведь...и вы не обязаны...вы можете просто 

сказать «да, но мы не получили откликов от других частей 

сообщества». 

 

БРАЙАН ВИНТЕРФЕЛЬДТ:  Ну да, вообще, Йоран, мы вчера провели весьма 

продуктивное собрание между CSG и Палатой сторон, 

связанных договорными обязательствами. На самом деле, 

они уже предоставляют свои отклики по модели. Понятно, 

что она только что была опубликована, так что у них пока 

было недостаточно времени, но они уже предоставляют 

довольно полезные комментарии, которые мы обязательно 

учтем. Я думаю, что смысл как раз в обеспечении участия 

всех частей сообщества, чтобы мы могли предложить вам 
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модель аккредитации, которую поддерживает все 

сообщество. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Так что, если кто-то из гражданского общества 

захочет...например, захочет участвовать, то они должны 

обратиться к одному из вас. 

 

БРАЙАН ВИНТЕРФЕЛЬДТ:  Именно так. 

 

ЙОРАН МАРБИ:   Ладно.  

И второе: просто хочу отметить, раз уже ранее прозвучала 

просьба, возвращаясь к сказанному, мы пытаемся найти путь 

посередине между тем, что говорится в политике, и тем, что 

говорится в законе. И мы признательны за любую помощь в 

этом. Но не мы ведем переговоры, и ни я, ни Правление не 

будем принимать чью-то сторону по этому вопросу, так как 

мы ведем обсуждения, которые потом нужно будет довести 

до DPA. Это...соответственно, мы не хотим застревать на 

одной конкретной модели. Мы собираемся взять и эту 

модель тоже, и мы собираемся сплавить их все воедино, а 

потом рассказать вам, как именно мы это сделаем. Но речь не 

о том, что мы скажем, что вот она, единственно верная 
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модель, так как если мы неправы, то у нас будет очень мало 

альтернатив, а вы вряд ли хотите, чтобы мы так поступали. 

Но мы предложим...я думаю, нам нужны дополнительные 

указания от DPA, прежде чем мы окончательно утвердим 

модель аккредитации. С учетом сказанного, модель 

аккредитации, формируемая на основе модели с участием 

многих заинтересованных сторон...две модели, 

получается...я думаю, окажется полезной при проведении 

диалога с DPA. Я за нее очень благодарен. 

Не думаю, что сейчас пора вдаваться в технические 

подробности, потому что на это нужно время. Я думаю, никто 

не хочет, чтобы наши действия породили больше опасений у 

DPA, так как это может привести к...если мы будем ждать 

слишком долго, потому что хотим продумать детали слишком 

тщательно, то это может затруднить достижение DPA 

прогресса по некоторым более важным текущим вопросам. И 

это...тут также необходимо найти баланс с точки зрения 

времени. 

Но я с радостью это поддерживаю. Я с радостью 

поддерживаю обсуждения, проводимые разными частями 

сообщества в поиске концепции модели. 

 

СТИВ ДЕЛЬБЬЯНКО:  Йоран...позвольте немного вас прокомментировать, прошу 

разрешения, Аври. Йоран, сегодня по электронной почте мы 
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попросили о проведении неких бесед с сообществом и 

поддержке. Это могли бы быть заседания в Adobe, как только 

он снова заработает, в них бы участвовали все члены 

сообщества, как на вебинарах, которые вы нам помогали 

проводить в январе и феврале. Мы рады всем. Но вчера мы 

поняли, что нам нужно провести более тщательную работу, 

даже чтобы ответить на простейшие вопросы, которые нам 

задавали стороны, связанные договорными 

обязательствами, по поводу нашего первоначального 

предложения. 

Мы не рассчитываем на одобрение. Мы просим поддержки, 

административной поддержки, чтобы проводить беседы с 

сообществом, и мы не хотим ждать ответа от DPA. У нас 

просто нет достаточной уверенности, что они дадут какой-то 

конкретный ответ по поводу аккредитации. И мы готовы 

пойти на риск, что какая-то часть сделанной нами работы 

может оказаться в мусорном ведре. Мы готовы пойти на 

такой риск, но нам нужна для этого ваша помощь. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо.  

     Итак, сначала Джордж, затем Бекки. 
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ЙОРАН МАРБИ:  Можно мне...я думаю, получение...мы получили несколько 

обращений от вас, и какие-то из них несколько отличались с 

точки зрения деталей о наших последующих действиях. Но 

давайте решим это вместе.  

И если это слушает кто-то еще, воспользуйтесь 

возможностью присоединиться к Стиву и Брайану, если вы 

входите в другие части сообщества, и поговорите с ними о 

совместной работе над моделью аккредитации. По-моему, 

вы проводите великолепную работу, судя по модели с 

участием многих заинтересованных сторон, учитывая это 

приглашение. Благодаря этому я действительно горжусь, что 

принадлежу к ICANN. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо, Йоран. Давайте сначала дадим слово 

Джорджу и потом Бекки. 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Спасибо, Аври. 

Я видел вчера ваш документ. Это, кстати, мое личное мнение. 

Я не буду говорить от имени Правления. Я вчера его видел и 

считаю, что вы заслуживаете признания за то, что 

представили некий результат на рассмотрение, и в нем 

достаточно смысла и подробностей, чтобы использовать его, 

допустим, в качестве отправной точки. Возможно, не 
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конечной точки, но отправной, и это дает обсуждениям 

гораздо большие шансы продвигаться дальше, вне 

зависимости от того, согласны с ним люди или нет. Так что 

большое спасибо бизнес-сообществу. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо, Джордж. 

Бекки, пожалуйста. 

 

БЕККИ БЕРР:  Что ж, я также хочу поблагодарить и высоко оценить то, 

насколько конструктивными были группа интересов 

коммерческих пользователей и IPC при составлении модели 

и в своем понимании, что все мы должны в срочном порядке 

сделать эту работу. 

Я просто хотела бы поделиться собственными 

наблюдениями, сделанными из всех обсуждений на прошлой 

неделе о том, как сейчас обстоят наши дела, и о графике, и о 

времени, так как, я понимаю, вы ощущаете эту невероятную 

срочность, будто нам завтра нужно запустить процесс. 

Я полагаю, что на самом деле нужно, чтобы ICANN потратила 

время на...на подготовку к заседаниям, которые она будет 

проводить с DPA на неделе с 26 марта, чтобы максимально 

извлечь пользу из самой полезной информации, которой она 
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располагает, чтобы убедительно показать DPA, что это 

сообщество решает проблему в срочном порядке и твердо 

нацелено на достижение результата, и что у отсутствия 

четких указаний и обратной связи со стороны 

правоохранительных органов будут ощутимые последствия. 

С моей точки зрения, это...если бы я была рядовым 

человеком, скажем так, побывала на его месте, я бы просто 

хотела, чтобы была готовность проводить 

аккредитацию...стабильную аккредитацию, готовность к 

обеспечению поуровневого, действительно поуровневого 

доступа, а также график достижения этих целей с 

минимальным нарушением работы. 

Думаю, что этот график, составление графика, требует 

анализа...некоторого анализа вопросов инженерного 

характера, и поэтому я считаю, что сейчас это должно быть 

приоритетом, в сочетании с готовностью обеспечить 

стабильную аккредитацию. 

Думаю, что график начала обсуждения технических 

характеристик и подробностей модели аккредитации можно 

будет составлять уже после этого. Это не такое уж далекое 

будущее. Но я полностью понимаю ваше волнение... 

     [Звук таймера] 



САН-ХУАН – Общественный форум 2  RU 

 

Страница 31 из 107 

 

     ...но предлагаю сейчас сосредоточиться на ближайших двух 

неделях. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. 

 

БРАЙАН ВИНТЕРФЕЛЬДТ:  Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    А теперь давайте перейдем к комментарию онлайн. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Джейми Бакстер, dotGAY LLC, пишет: во-первых, я бы 

хотел поблагодарить и поздравить ICANN с огромной 

проделанной работой по обеспечению активного 

дистанционного участия в эти дни. Браво! Я бы хотел 

обратить внимание Правления на одну тему, которую, как мы 

считаем, важно уточнить в рамках общей картины текущих 

мероприятий по обеспечению подотчетности в ICANN. 

Проще говоря, мы хотим сообщить Правлению, что dotGAY 

столкнулась с дискриминационным обращением в свой адрес 

в ходе CPE по сравнению с другими кандидатами из 

сообщества. Понимая, что слово «дискриминация» может 

быть триггером для многих людей, мы хотим быть уверены, 
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что Правление корректно интерпретирует использование 

нами этого слова. Для обеспечения полной ясности 

заявление dotGAY о дискриминационном обращении не 

связано с какими бы то ни было предположениями о том, что 

ICANN или ее представители являются гомофобами, или что 

произошедшая дискриминация была связана с нашей 

сексуальной ориентацией. Она, однако, напрямую связана с 

обещанием не допускать дискриминацию в отношении 

нашей заявки согласно Уставу ICANN. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо, Джейми.  

     Крис, хотите ответить на этот вопрос? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Аври. Джейми, спасибо вам за комментарий и это 

уточнение. Мы благодарны вам за это, и я понимаю, что у вас 

остался неотвеченным вопрос с общественного форума, 

который прошел в понедельник, и вы вскоре получите на 

него ответ по электронной почте. 

     Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. 
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     Перейдем к следующему человеку в очереди. 

     Извините. Извините. Извините. 

 Шерин, прошу вас. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Я только хочу заверить Джейми и сообщество ICANN в 

целом, что мы с глубоким уважением относимся ко всем без 

исключения сообществам ICANN и не проявляем 

дискриминацию в отношении каких-либо сообществ. 

Поэтому можете быть уверены в нашем уважительном 

отношении к...к гей-сообществу. 

     Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо, Шерин. 

Надо не забыть посмотреть на участников за столом, прежде 

чем начинать. Прошу, следующий в очереди. 

 

РАУЛЬ ПЛОММЕР (RAOUL PLOMMER):  Уважаемые члены Правления, меня зовут Рауль 

Пломмер, я представляю группу некоммерческих 

заинтересованных сторон в GNSO. 
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Одна из сложнейших тем на этой конференции — это 

сокращение доходов ICANN и соответствующее урезание 

бюджета. Наверное 11 человек из 10 предупреждали меня, 

что если я буду ставить под вопрос обоснованность 

заморозки источников стабильного дохода, то меня 

перестанут любить, но я в любом случае на каждую 

конференцию ICANN приезжаю как в последний раз. 

Урезание бюджета затрагивает сообщество и, разумеется, 

больше всего вредит гражданскому обществу, потому что мы, 

пожалуй, единственные здесь, кому не платят за участие в 

работе ICANN. Именно поэтому я снова у микрофона, ведь 

среда, обеспечиваемая по модели с участием многих 

заинтересованных сторон, становится все более и более 

несправедливой. Думаю, здесь многие придерживаются 

ложного представления, что доходы, поступающие от новых 

gTLD, каким-то образом стабильны. Ничего подобного. 

Насколько мне известно, единственными источниками 

стабильных доходов являются ежегодные сборы по 25 

центов за доменное имя и по 25 000 долларов за TLD. 

Как я понимаю, сборы по 25 центов за домен не 

увеличивались как минимум лет десять. Наиболее 

убедительной причиной увеличить эту цену будет просто-

напросто инфляция. 
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Сообщество сталкивается со значительным урезанием 

средств, которое можно было бы...в значительной мере 

предотвратить, увеличив стоимость на 1 цент за домен, что 

позволило бы получить еще 3,3 млн долларов в год за 330 

миллионов существующих доменов. В отрасли эти расходы 

просто перейдут на владельцев доменов, и вместе 9,99 цена 

станет 10 долларов. 

ICANN ощущает существенное увеличение рабочих нагрузок 

в последнее десятилетие, и я думаю, что нам нужно отразить 

этот факт за счет увеличения стабильного поступления 

доходов. Продажи новых gTLD пришлись кстати, но это 

всегда был эпизодический источник доходов, который 

следует рассматривать именно так, когда речь идет об 

устойчивом развитии и долгосрочной жизнеспособности 

ICANN. 

Обычно на это отвечают стандартным вопросом: Когда 

наконец прекратится рост цен? Они не росли более десяти 

лет. У меня следующий вопрос: Когда мы начнем обсуждать 

увеличение нашей рабочей нагрузки... 

     [Звук таймера. ] 

     ...и инфляцию? 

     [Аплодисменты] 
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АВРИ ДОРИА:    Спасибо.  

     Рон, хотите ответить на этот вопрос? 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Да. Спасибо вам за вопрос и ваш настрой в отношении 

планируемых финансов и долгосрочного подхода к 

финансированию организации. Это очень важные аспекты, и 

мы, разумеется, слышали множество опасений по поводу 

финансирования и, конечно же, наших расходов. 

Думаю, мы просто обязаны, не только Правление, не только 

организация, но мы, как сообщество, обязаны понимать, что 

финансовую ответственность необходимо соблюдать. И нам 

нужно проявлять осмотрительность и последовательность, 

выбирая свои приоритеты и решая, какой работой 

заниматься в первую очередь. Ведь понятно, что сделать все 

сразу мы не можем. Думаю, мы слышим эту тему на 

протяжении всей недели. 

Возвращаясь к вашему вопросу о ценообразовании и 

процессе, который мог бы нам позволить рассмотреть другие 

модели ценообразования, — это обычно процесс, которым 

управляет сообщество, а не Правление по нисходящей 

модели. 
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Я бы хотел передать слово Йорану, чтобы он 

прокомментировал, как сообщество может заниматься 

вопросами и проблемами ценообразования. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Ни в Правлении, ни в организации не ведется обсуждение 

возможности увеличения цен. 

Обсуждение будущего изменения политики должно идти в 

сообществе, там оно и происходит. 

Позвольте отметить еще кое-что. На этой неделе, и лично 

мне эта неделя кажется невероятной удачной для ICANN, 

ведь мы все с чего-то начинаем, а в итоге приходим к чему-то 

совершенно новому. Тема, которую уже несколько раз 

обсуждали, — это как раз соотношение 85/15%, в котором я 

предлагаю бюджет всего...по большей части примерно 15%. 

На этой неделе, на нескольких заседаниях, обсуждались 85%, 

по поводу которых нужно провести переговоры между 

Правлением, сообществом и организацией. Сейчас, 

например, мы говорим о периодичности проверок, графике 

проверок, даже продолжительности конференций, даже если 

я знаю, что вам всем хотелось бы добавить еще один день к 

этой конференции и увеличить число заседаний на 

конференциях. И вдруг тема, которую три месяца назад 

никто не обсуждал, стала актуальной.  
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Думаю, важно обернуться назад и изучить эти вопросы. И я 

определенно готов предоставить вам соображения, идеи, 

даже предложения для рассмотрения, чтобы мы могли 

действительно проанализировать приоритизацию расходов, 

которые мы несем, ведь вы хотите сейчас это обсуждать. 

Также, для протокола, один из встающих при этом вопросов 

— нам, вероятно, также необходимо изменить темпы этого 

обсуждения. Мы ведем себя очень...мы очень похожи на 

фирму, когда обсуждаем бюджет. При этом у нас 

двухгодичный бюджетный цикл, и поэтому есть время на 

подобные обсуждения в сообществе, и я думаю, это важно. 

То есть, даже если я принимаю вашу идею об увеличении 

финансирования, слово «финансирование» мы используем, 

чтобы подчеркнуть тот факт, что мы не фирма. Это 

финансирование чего-то конкретного. 

И это...я, опять же, очень доволен, что участвую в 

обсуждениях этой темы в ICANN. Мы к ней вернемся. Готов 

спорить, вы продолжите об этом спрашивать. И я готов 

отвечать на эти вопросы. Спасибо. 

 [Звук таймера] 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо.  
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Желает прокомментировать Шерин, а потом Джордж. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:   Спасибо, Аври. И спасибо вам за этот вопрос. 

За последние десять лет наше финансирование увеличилось, 

и наши расходы выросли практически на столько же. Если 

подумать, у нас нет причин делать подобное. Мы достигли 

момента, когда мы...не важно, увеличится или сократиться 

финансирование, оно должно быть именно того объема, 

чтобы покрывать базовую стоимость, чтобы, собственно 

говоря, наша базовая стоимость всегда была меньше, чем 

наше финансирование. И финансирование...базовая 

стоимость не должна постоянно расти. Нет причин...самое 

важное — это то, что нам нужно делать, чтобы исполнять 

свою миссию и служить сообществу. Это вовсе не означает 

ежегодное увеличение базовой стоимости на 16%. Нет 

никаких оснований ее увеличивать, хотя мы это делали. Мы 

делали это раньше, но сейчас, двигаясь вперед, нам нужно 

помнить, что наша базовая стоимость должна 

соответствовать нашей миссии, а это безопасная и 

стабильная работа системы идентификаторов. 

Так что, прошу вас, говоря о повышении сборов и тому 

подобном, не думайте, что если сборы увеличатся, то 

автоматически повысятся и расходы. Нам нужно обеспечить 
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такую базовую стоимость, которую мы все будем считать 

оправданной. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо, Шерин.  

     Джордж. 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Спасибо. Это сложная тема. Анализ расходов и проблема 

инфляции, проблема дополнительных функций, возлагаемых 

на...на организацию ICANN в результате увеличения в 

размерах, требуют более глубоко анализа, чем мы сейчас 

можем провести. 

Йоран совершенно прав, этим вопросом должно заниматься 

сообщество. Выступив у микрофона, вы обратили внимание 

сообщества на него. Благодарю вас. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. Спасибо, Рауль. 

Хорошо. Так что давайте перейдем к следующему в очереди, 

а затем онлайн. 
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МОНА ЭЛСУА (MONA ELSWAH):  Меня зовут Мона Элсуа, стипендиат ICANN из Египта. 

Можно попросить стипендиатов программы Fellowship 

ICANN61 встать? 

 Нас всего 53 человека из 44 стран, которые представляют эти 

два комментария от имени стипендиатов ICANN61. Чтобы 

показать, что бывшие стипендиаты продолжают участвовать 

в работе здесь в ICANN, можно теперь попросить встать 

бывших стипендиатов ICANN, которые здесь присутствуют? 

 От волонтеров до членов Правления... 

 [Аплодисменты] 

 От волонтеров до членов Правления — мы все активно 

участвуем в работе. Стипендиаты ICANN искренне верят в 

философию «Один мир, один интернет». Пожалуйста, 

займите свои места. Спасибо. 

 Я пришла, чтобы попросить Правление конкретизировать 

программу Fellowship и определить для нее четкие цели, 

показатели и собственный бюджет. В настоящее время 

программа Fellowship выглядит как пункт, связанный с 

командировочными расходами, в бюджете на 2019 ФГ. 

Правление должно обеспечить программе Fellowship больше 

возможностей по выполнению миссии ICANN, создав 

отдельный процесс участия и форму участия для людей из 

всех уголков мира. По-настоящему активное участие редко 
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можно обеспечить без интенсивного очного обучения 

новичков. 

 Мы просим вас обеспечить возможность применения 

показателей успеха, согласовать их со стратегическим 

видением организации и позволить ей полностью раскрыть 

свой потенциал. Мы также просим группы интересов 

воспользоваться талантом и энтузиазмом, которые способны 

предложить стипендиаты. 

 Программа Fellowship претерпевает 50% сокращение 

бюджета и числа участников: с 60 до 30 стипендиатов. Смысл 

такого урезания трудно понять. Fellowship — это не только 

программа, это знаковое явление. Она олицетворяет саму 

суть ICANN... 

 [Звук таймера. ] 

 ...изложенную в миссии, заявлении и основных ценностях. 

Она глобальная, разнообразная с точки зрения культур и в 

ней участвуют многие заинтересованные стороны. Она 

выходит за пределы границ, профессий и групп интересов. 

Она не делает различия по возрасту, расовой 

принадлежности и полу. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. 
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     [Аплодисменты] 

Вы будете и дальше работать, как прежде. Хорошо. Спасибо. 

 

КАСЕК ГАЛГАЛ (KASEK GALGAL):  Меня зовут Касек Галгал. Я преподаю в программе 

Fellowship. Также я единственный представитель Папуа-

Новой Гвинеи на конференции ICANN61.  

 Пока все остальные в экосистеме управления интернетом, от 

ISOC до RIR, расширяют программы стипендий, ICANN 

сокращает масштабы своей.  

 Нас очень беспокоит, что такое урезание со стороны ICANN 

окажет отрицательное влияние на разнообразие и 

возможность вовлекать в работу сообщества с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами, которые 

сталкиваются с нехваткой персонала и повышенным спросом.  

 Участники групп интересов, живущие по другую сторону 

цифровой границы, по большей части попадают сюда именно 

через Fellowship. Множество хороших инновационных идей, 

включая деловые и экономические перспективы 

поступили...и будут поступать именно от них. 

 Fellowship — это по сути программа вовлечения в работу. Ее 

положительным побочным эффектом было невероятное 

продвижение нескольких стипендиатов на высшие посты в 
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руководстве ICANN. Однако это не должно быть 

единственным показателем. 

 Подробный план использования сокращенного бюджета 

программой Fellowship должен быть основан на ежегодных 

проверках, использующих четкие показатели, 

соответствующие целям программы, постепенно собираемых 

данных, измерении окупаемости инвестиций с учетом 

различных факторов, а не только параметров руководства. 

 Соответственно, работа с использованием измеряемого 

бюджета не должна означать поголовное урезание. Скорее, 

такие суровые времена могут быть идеальным моментом для 

выявления избыточных трат и поиска более эффективных 

методов выполнения миссии ICANN.  

 Нам повезло стать участниками серьезной и информативной 

программы, которая позволяет ускорить локальное и 

глобальное вовлечение людей в работу ICANN. 

Невероятный, ответственный и профессиональный персонал, 

который занимается ведением этой программы, программы 

Fellowship, позволяет нам чувствовать себя комфортно, 

выражать свои мысли и идеи, постепенно превращаясь в 

хорошо информированных и активных участников. 

 Стипендиаты программы — это глобальное лицо ICANN. В 

заключение я прошу...я хочу попросить вас дать программе 

Fellowship возможность самостоятельно развивать свой 
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полный потенциал, как ключевому компоненту семьи ICANN 

и сообщества управления интернетом. Fellowship не должна 

быть просто пунктом в расходах на командировки, эта 

программа должна обладать автономностью и собственным 

бюджетом... 

 [Звук таймера. ] 

 ...и собственными показателями. Вы сможете наблюдать за 

совместным развитием ICANN и этой программы и их 

расцветом. Спасибо. 

 [Аплодисменты] 

 

АВРИ ДОРИА:    Большое спасибо.  

 Шерин, вы хотели бы ответить на это? Спасибо. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Именно так. Ну, во-первых, большое спасибо за оба 

комментария, а также за поддержку из зала и людей, 

вставших по вашему призыву. Это было очень красноречивым 

жестом, должен признать. 

Я хотел бы отметить пару моментов. Первое, сейчас не 

суровые времена, ну ведь правда? И тот факт, что 

финансирование...вроде как не увеличивается, не означает, 
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что нам нужно паниковать или активно беспокоиться. 

Финансирование ICANN по-прежнему будет стабильным. 

Вопрос в том, насколько эффективно мы должны расходовать 

средства, как, например, обеспечить устойчивое развитие и 

продуктивность программы Fellowship. 

Так что я понимаю вашу обеспокоенность при виде 50-

процентного сокращения, но сократили и средства на другие 

программы, что также повлияло на сообщества. По-моему, я 

уже говорил, открывая это заседание, что мы, Правление, 

мои коллеги, мы прекрасно понимаем все причины вашего 

беспокойства, не так ли? И мы учтем все комментарии, 

включая вот эти, при пересмотре и внесении уточнений в 

проект бюджета, мы учтем все эти причины для 

беспокойства. 

Смысл тут не только в том, чтобы найти правильный баланс 

между финансовой ответственностью и прочим, но и в 

обеспечении эффективного участия сообщества, состоящего 

в основном из волонтеров, в деятельности ICANN. 

Я услышал вашу точку зрения, мы вас очень хорошо слышим, 

и то, что программу Fellowship необходимо превратить из 

пункта расходов на командировки в автономную программу с 

собственными показателями, целями и указанными целями, 

— это очень хорошее...очень хорошее предложение. Мы 

примем его во внимание. 
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     Так что мы вас услышали. Большое спасибо. 

 [Аплодисменты] 

 

КАСЕК ГАЛГАЛ:   Спасибо. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. И теперь я хотела бы перейти к комментарию 

онлайн. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  У нас есть комментарий онлайн на французском, 

который опять прочитает моя коллега Александра Данс. 

 Меня зовут Бетти Фауста. Я первый раз участвую как 

стипендиат благодаря (называет имя) и Даниэлю. Я из 

Гваделупы, Карибский регион.  

 У меня свой бизнес по программному обеспечению, также я 

президент ассоциации из 100 игроков со стороны цифровых 

технологий и коммуникации. Я также преподаю в 

университете.  

 Я по-настоящему благодарна ICANN за предоставленную 

возможность говорить на французском, я теперь оказалась в 

абсолютно иной среде. Мне это будет полезно с 

профессиональной точки зрения. 
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 Я бы хотела...я совершенно точно проинформирую 

руководство своего университета по этой теме. Надеюсь, что 

разнообразие регионов и языков будет поддерживаться и 

впредь. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:    Спасибо. 

Кто-нибудь из коллег, говорящих на французском, хотел бы 

ответить? Прокомментировать? Шерин, прошу вас. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Огромное спасибо. Я уже говорил, что мы предоставляем в 

ICANN возможность использовать шесть языков: 

французский, русский, португальский, китайский, арабский, 

английский и испанский. 

Французский, русский, португальский, китайский, арабский, 

английский и испанский. 

Так что, я думаю, мы будем этого придерживаться. Надеюсь, 

это в будущем упростит коммуникацию для всех нас. 

Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Прежде чем мы продолжим, это конец Блока 1. Я передаю 

слово своему коллеге Халеду Кубаа. Я также хочу 
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поблагодарить всех участников моего самого первого 

заседания в качестве координатора, спасибо за 

великолепную беседу, которая у нас в итоге получилась. 

Халед Кубаа, прошу вас. 

 

ХАЛЕД КУБАА (KHALED KOUBAA):   Спасибо, Аври. Могу вас заверить, вы 

отлично справились. Спасибо. 

     Следующий в очереди, вам слово. 

 

МЭЙСОН КОУЛ (MASON COLE):  Здравствуйте. Добрый день. Меня зовут Мэйсон Коул. 

Я бы хотел сказать по поводу совместных комментариев BC и 

IC, которые вы услышали пару минут назад. Я только что 

вернулся с совещания с персоналом и сторонами, 

связанными договорными обязательствами, на котором мы 

предложили включить недавно опубликованную модель 

аккредитации для доступа к WHOIS в документы, 

предоставляемые DPA на рассмотрение, и там нам сказали, 

по-моему, Джей-Джей, что это можно сделать. Если, 

допустим, эта модель получит развитие, можно ли услышать 

от Правления такое же подтверждение, что WHOIS не 

пропадет с радаров, и что мы укладываемся в крайние сроки, 

то есть к маю? 
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ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Чтобы не повторять свои предыдущие 

комментарии, я кое-что добавлю. Сейчас, похоже, мы 

концентрируемся на единственной теме, аккредитации, как 

будто все остальное мы уже решили. Это не так. У нас нет 

четких указаний. У нас есть соображения, которые мы на 

данный момент услышали от DPA, насчет модели 

поуровневого доступа.  

 Но мы еще не определили, окончательно, по факту не 

определили, что будет внутри этой модели. Мы что-то 

предложили.  

 Но мы не принимали решение, так как по-прежнему ожидаем 

дополнительной информации о том, какая среда будет 

окружать эту модель, или даже все это действо, скажем так.  

 Так что модель аккредитации, в которую мы должны это 

включить...очень важно помнить, что в обсуждениях GDPR 

остаются некоторые основополагающие моменты, которые 

нам нужно действительно четко зафиксировать, совместно с 

DPA, а потом уже в виде модели аккредитации. Так что не 

думайте, что теперь нам нужно сосредоточиться только на 

модели аккредитации. Если обернуться назад и посмотреть, 

что находится снаружи или внутри предложенной нами 

модели, то в сообществе и в этот раз сложилось много 

разных точек зрения на этот счет. Анонимная электронная 

почта, какие типы информации и прочее. 
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 И мы...поэтому нам нужно...нам нужно удостовериться, что 

мы не забываемся, не начинаем думать, что, согласовав 

модель аккредитации, мы обеспечим правильную работу 

всего остального. Нам все еще нужно решить 

основополагающие вопросы о том, что же такое модель 

поуровневого доступа. Какая среда будет окружать эту 

модель? Что будет внутри самой модели? Какую 

информацию мы можем собирать? Каким образом будет 

происходить перенос этой информации между 

регистраторами и регистратурами? Как мы будем это 

рассматривать, допустим, с точки зрения сроков хранения 

данных и тому подобных вещей. 

 Так что я согласен...мне больше нечего добавить по этому 

поводу. Просто не забывайте основополагающий фундамент 

всего этого. Большое спасибо. 

 

МЭЙСОН КОУЛ:  Большое спасибо, Йоран. А можно услышать от вас 

подтверждение обязательств по поводу модели 

аккредитации? Той, которая у вас сейчас на рассмотрении. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Мне кажется, мы уже неоднократно отвечали на этот вопрос. 

Вкратце, если у сообщества появится...у всего сообщества 

появится вариант модели аккредитации, мы с гордостью 
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обсудим его вместе с DPA. У вас по-прежнему есть 

возможность самостоятельно беседовать с DPA, с вашими 

DPA в отдельных странах, или группами по Статье 29. Мы с 

этом не препятствуем. Мы пытаемся обращаться в DPA с 

основополагающими вопросами, чтобы получить на них 

ответы. Аккредитация — это один из важных элементов, но 

это не все. Мы не...мы не ведем переговоров. Мы пытаемся 

получить как можно больше ответов от DPA на этот крайне 

важный вопрос. И мы как раз занимаемся тем, что мы...с 

помощью сообщества, мы просили предоставить гибридную 

модель, учитывающую расхождение во мнениях внутри 

сообщества. Мы уже, как вы видите, напечатали их на бумаге. 

Мы примем...мы...когда эта неделя закончится, учитывая всю 

поступившую информацию, которая у нас есть, мы это также 

включим в документ. 

У нас нет ответа на многие из этих вещей. И ответа не будет, 

пока DPA нам его не сообщат. Спасибо. 

 

МЭЙСОН КОУЛ:   Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Спасибо, Мэйсон. Фарзане, пожалуйста. 
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ФАРЗАНЕ БАДИЙ (FARZANEH BADII):  Меня зовут Фарзане Бадий, я председатель 

Группы некоммерческих заинтересованных сторон. У меня 

два комментария — хороший и критический. Начнем с 

хорошего, поэтому я сначала прочитаю положительный 

комментарий.  

Итак, на этой неделе NCSG провела курс по составлению 

политики, и это было самое настоящее упражнение по 

наращиванию потенциала. Спасибо за эту возможность. 

Также мы надеемся, что это окажется полезным и для 

остальных участников сообщества. 

Второй момент. Мы бы хотели выразить обеспокоенность 

поведением руководства NomCom. Они меняют рабочие 

процедуры, размывая роль членов без права голоса в 

процессе. 

Там было заявлено о конфиденциальности всех без 

исключения аспектов работы NomCom, но при этом указано, 

что...при этом в рабочих процедурах говорится, что он 

должен работать транспарентно. И конфиденциальность 

распространяется только на обсуждения кандидатов. 

     Спасибо. 

     [Аплодисменты] 
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ХАЛЕД КУБАА:   Спасибо, Фарзане.  

 Крис? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Я только хочу заметить, что, может быть, вам 

стоит...Номинационный комитет в настоящее время 

проходит независимую проверку, и вам, возможно, стоит 

сообщить о своем мнении экспертам по проверке. Спасибо, 

Фарзане. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Пожалуйста. 

 

ДЖОРДАН КАРТЕР (JORDAN CARTER):  Спасибо. Меня зовут Джордан Картер, я из NZ. 

Я более-менее связан с ccNSO.  

 Этот комментарий касается бюджета и того факта, что вы, 

Шерин, и вы, Йоран, в своих вступительных речах говорили о 

необходимости решить проблему финансирования и о том, 

что мы должны обсуждать приоритеты. Я согласен и 

приветствую это. Я думал, что это было отличным началом 

подобного обсуждения в сообществе.  

 Я хочу сделать два предметных комментария. Первый 

касается этого соотношения 85% — 15%. В планах на 19-й 



САН-ХУАН – Общественный форум 2  RU 

 

Страница 55 из 107 

 

финансовый год 85% — это примерно 117 миллионов 

долларов. Если нам нужно улучшить экономию, то этим 

нужно заниматься в отношении этих 117 миллионов. Мы не 

сможем найти решение за счет 15%, 20 миллионов, которые 

остаются в итоге.  

 Так что я призываю Правление к реальному сотрудничеству с 

CTO для поиска вариантов улучшенной экономии средств 

при проведении текущих операций. Я знаю, что кое-что из 

этого уже отражено в бюджете на этот год. Настолько 

стремительно растущая организация, как эта, я совершенно 

уверен, может найти другие способы разумно вложить 

деньги. Так что призываю вас не терять бдительность.  

 Второй комментарий касается огромного увеличения 

расходов на персонал, если сравнивать бюджеты на 17, 18 и 

19 годы. Расходы выросли, насколько я помню, примерно на 

33% за три года. Это очень сильное увеличение расходов на 

персонал. 

 И сейчас расходы на персонал приближаются к 80 

миллионам долларов в следующем году. Это большие 

деньги. 

 Так что я призываю вас и прошу вас рассказать о 

предпосылках такого увеличения. 
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 В сводном документе указаны цифры и есть график 

количества сотрудников в штате за последние несколько лет. 

И это все. Если мне нужно копать глубже, чтобы узнать, 

каковы предпосылки всего этого, то я думаю, тут проблема с 

представлением информации. Может, дело в стратегии 

глобализации, которая нам ничего не стоила, пока мы все это 

не приняли. Может, какие-то другие причины. Прошу, 

вдумчиво расскажите о предпосылках, или бюджет встретят 

скептически. Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Спасибо, Джордан.  

     Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  По первому комментарию: Шерин...Правление поручит мне 

изучить и предоставить сообществу предложения по поводу 

проверок, периодичности и тому подобного в этих 85%. 

 Я думаю, что могу прямо сейчас открыто подтвердить свою 

готовность к этой работе. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:   Да. 
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ЙОРАН МАРБИ:   Спасибо, Шерин. 

Второе: когда вы говорите про увеличение 

персонала...персонал...мы не просто сидим в своем офисе. На 

самом деле...2019 ФГ — это вроде как наш девятый вал, 

который мы пытаемся...диалог происходит, если слушающий 

понимает, что вы говорите. 

И мы пытались сопроводить бюджет на этот год 

дополнительной информацией. 

Если у нас получилось, если вы не можете ее прочитать, 

приносим свои извинения, и в следующий раз постараемся 

работать лучше. Могу сказать, что глядя на 2019 ФГ, на ум 

приходит пара мыслей...первая, что прежние решения, 

принятые сообществом, например, меры по обеспечению 

подотчетности, например, переходят сюда по наследству. 

Наш устав вырос с 60 до 350 страниц, включая новые меры по 

обеспечению подотчетности. 

Я не сужу только по этому. Я просто говорю. Некоторые из 

этих вещей будут нам стоить денег, потому что нужны новые 

люди. У нас есть новые...я не показываю на них пальцем.  

Но, например, такие вещи, как Постоянный комитет 

потребителей. Есть правление PTI. У них должны быть 

юристы. И аудиторы. 
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Также мы можем сказать, что мы не можем...программа New 

gTLD вроде как означала, что количество сторон, связанных 

договорными обязательствами, вырастет с 200...я тогда еще 

даже не родился...до 2200 с чем-то, что означает расширение 

GDD. Мы наблюдаем расширение отдела обеспечения 

соблюдения обязательств в связи с их объемами.  

И на этот раз я бы сказал, что, действительно, именно в 2019 

ФГ мы значительно увеличили расходы. 

Но я здесь сижу, и вы должны это внимательно изучить. И мы 

должны иметь возможность предоставить вам 

дополнительную информацию. А сейчас я хотел бы вернуться 

к разговору об уже выбранных проектах. Мы можем обсудить 

их, вместо того чтобы противопоставлять персонал и 

информирование. Мне кажется, это гораздо более разумно. 

Так что, Джордан, спасибо за возможность об этом сказать. 

 

ДЖОРДАН КАРТЕР:  Именно такой рассказ о предпосылках нам необходимо 

видеть не только здесь, но и в документах. Спасибо вам за 

это.  

Могу сказать, что в этом году, из-за сокращения 

финансирования, мы добились внутренней экономии 

примерно 6 — 8 миллионов долларов. А в бюджете на 

следующий год внутренняя экономия составляет примерно 
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8,6 миллионов, то есть примерно 6% бюджета. Мы увеличили 

покрытие командировочных расходов для сообщества 

примерно на 12%. А для персонала мы его сократили тоже 

примерно на 12%. Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:    Спасибо, Йоран.  

Стефани, пожалуйста. Прежде чем мы передадим вам слово, 

мы бы хотели озвучить вопрос онлайн.  

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Фил Бакингэм, генеральный директор Dot Advice, 

финансового консультанта gTLD, хотел бы задать два 

вопроса.  

Первый вопрос: Сначала позвольте мне поблагодарить 

Ксавье, генерального директора ICANN и его отдел, за 

огромные усилия и время, которое они вложили в 

составление шести документов, содержащих 

ознакомительную информацию и основные моменты проекта 

операционного плана и бюджета на 2019 ФГ. Это сотни 

страниц документации. Моя компания отслеживает 

регистрацию всех TLD на ежемесячной основе и всего рынка 

gTLD с момента запуска Donuts первого TLD в октябре 2013 г. 

Позвольте сказать, что худший сценарий, связанный с 

проверкой основных аспектов бюджета ICANN на 2019 ФГ, 
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который ощутимо сократился по сравнению с фактическими 

показателями за 2018 ФГ, все еще выглядит очень и очень 

оптимистично и нуждается в дальнейшем сокращении.  

 Может быть единственное спасение. Google наконец 

объявили о запуске .APP в этом месяце. Они приобрели TLD 

на аукционе ICANN за 25 миллионов долларов три с чем-то 

года назад.  

 Финансовый отдел ICANN учел этот запуск при составлении 

бюджетов на 19-й финансовый год? Также, я лично крайне 

разочарован тем, что даже через полгода после подачи 

заявки весь потенциал очень изобильных источников дохода 

для ICANN, а именно: WEB, .MUSIC, .HOTEL и, естественно, 

.AMAZON — по-прежнему недоступен из-за отсутствия 

решения по спору, и их нельзя запустить. ICANN сделала 

хуже сама себе. 

 Вопрос 2: Как я понимаю, Правление стремится восполнить 

нехватку резервов в размере 5 миллионов долларов за счет 

разорения средств от аукциона, которые в настоящее время 

составляют 240 миллионов. Я полностью поддерживаю этот 

подход. 

 Вообще, я предлагаю ICANN разорить их еще на 63 миллиона 

долларов, которые тут нужны. Однако я думал, что средства 

от аукциона закрыты каменной стеной от подобных 
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действий, запрещены, и потребуется внесение изменения в 

Устав. Это все еще так? 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Спасибо, Брэд. 

     Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Хорошо. Затронуто несколько тем. Наверное, я 

прокомментирую их в обратном порядке. Конечно же, 

доходы от аукциона защищены каменной стеной. Эта 

процедура пока еще разрабатывается.  

Прошу прощения. Я слышал возгласы из зала, не мог понять, 

о чем они. Подойдите к микрофону, если можно. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  По-моему, Себастьен говорит, что вы должны всем 

рассказать, кто вы такой, Рон. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Я Рон, Рон да Сильва. 

     Ну вот, забыл, о чем хотел сказать. Это отлично работало. 

Конечно же, да, доходы от аукциона защищены каменной 

стеной. Это я тоже хотел сказать. Не могу вспомнить, какие 
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еще два момента упоминались. Может быть, мне кто-то 

поможет? Спасибо, Шерин. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:   Хорошо, я отвечу на вопрос по поводу резервного фонда. 

 Мы выпустили первый консультационный документ до 

Рождества в прошлом году, и в нем спрашивали у 

сообщества, какой уровень резервного фонда они считают 

правильным. 

 Поступило множество комментариев. И в итоге был получен 

ответ, усредненный ответ или такой, который, как нам 

показалось, отражал мысли сообщества в целом, что фонд 

должен составлять минимум 12 месяцев. Затем мы приняли 

соответствующую резолюцию.  

 Затем мы выпустили второй консультационный документ, 

вскоре после приезда в Сан-Хуан, и там мы говорили, что ж, с 

учетом этого решения, резервный фонд должен составлять 

138 миллионов. Но при учете его нынешнего уровня нам не 

хватает 68 миллионов.  

 И мы представили сообществу на рассмотрение 

предложение по поводу стратегии восполнения. Мы сказали, 

что из этих 38 миллионов, 68 миллионов, нужно установить 

некие принципы, которых мы будем придерживаться, какие-

то правила и цели. Мы сказали: вот эти принципы. Первый: 
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мы не можем обращаться за денежными средствами в любые 

источники, предварительно не обратившись в организацию 

ICANN с просьбой об экономии средств для финансирования 

резервного фонда. 

 И мы как раз сказали в документе, что бюджет, принятый в 

будущем, должен быть построен таким образом, чтобы 

организация ICANN могла найти способы экономии, чтобы 

сэкономленные средства могли автоматически поступать в 

резервный фонд. Так что они тоже должны внести свой 

вклад. 

 И мы сказали, что это будет примерно соответствовать 3 

миллионам долларов в год, то есть 50 миллионов. 

 Следующим источником восполнения...резервного фонда 

были наши действия в отношении 36 миллионов, которые 

были потрачены на передачу функций. И эти 36 миллионов 

были взяты из резервного фонда. Мы предложили 

сообществу рассмотреть такую идею: может быть, доходы от 

аукционов могли бы стать таким взносом в резервный фонд. 

 Если сложить две эти цифры и вычесть их из исходной 

цифры, то останется найти еще 17 миллионов. И мы 

представили сообществу на рассмотрение различные 

варианты, в том числе — взять деньги из остатков средств 

программы новых gTLD, или снова обратиться к организации 
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ICANN за деньгами, или снова взять еще денег из доходов от 

аукционов. 

 И мы тогда сказали одну вещь: мы не собираемся 

обращаться к сторонам, связанным договорными 

обязательствами, с просьбой собрать какие-то средства и 

внести свой вклад. 

 Так что да, деньги обнесены каменной стеной, и мы 

сознательно так поступили, чтобы... 

 [Звук таймера] 

 ...их не смешивали с другими операционными деньгами или 

средствами, которыми располагает ICANN. 

 Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   А можно услышать ответ Рона? 

 --- 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  ...довольно точно совпадает с нашими прошлыми 

предположениями, так что мы определенно признательны за 

этот комментарий. Также, по-моему, оставалась тема, 

связанная с оставшимися строками в...в раунде новых gTLD. 

И я думаю, что лучше всех на это ответит Крис. 
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КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Рон. На самом деле, говоря о...по вопросу насчет 

.APP, который вы только что затронули, мы поступаем 

следующим образом...планируя бюджет, мы учитываем 

фиксированные сборы, которыми облагается каждая 

строка...каждый TLD. Чего мы не делаем, так это мы не 

учитываем возможные будущие объемы продаж, в том 

смысле, что «о да, это будет прибыльная сделка»; поэтому 

нам требуется ввести огромную сумму денег, и если говорить 

о доходах от аукционов, то да, доходы от аукционов по-

прежнему обнесены каменной стеной.  

 Думаю, это исчерпывающий ответ на весь вопрос. 

 Спасибо, Халед. 

 

ХАЛЕД КУБАА:    Спасибо. 

     Стефани, пожалуйста. 

 

СТЕФАНИ ПЕРРЕН:  Большое спасибо. Стефани Перрен из группы 

некоммерческих заинтересованных сторон. 

Жаль, что нельзя остановить часы, пока я обеспечиваю 

политес, так как мне не хотелось бы, чтобы кто-нибудь 
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воспринял этот вопрос как нападки на Правление. 

Воспринимайте это как искренний, быть может, немного 

наивный вопрос от не очень сообразительного ученика. 

С тех пор, как я пять лет назад пришла в ICANN в EWG, я все 

думала, почему организация, где так много умных и 

талантливых людей, которая так успешно функционирует, 

откладывает выполнение GDPR до последнего момента. Да, 

даже пять лет назад, мы уже понимали, что это произойдет. 

Никто особо не обращал внимания. 

 Такое отношение или такой вопрос стали еще острее в 

прошлом году, и я работала в комитете по разработке 

политики, который занимается политикой в отношении 

WHOIS и прилагает все усилия, чтобы внести существенный 

вклад. 

 И, в итоге, за последние два дня до меня наконец дошло, 

когда я была на заседаниях, где группа S.W.A.T. GDPR по 

сути обсуждала промежуточное решение со сторонами, 

связанными договорными обязательствами, и с бизнес-

сообществом: это же были переговоры, в которых 

гражданское общество на самом-то деле не участвует, так 

же, как мы в PDP. У нас 56 членов в PDP. И я ушла из PDP, 

потому что считаю...я наконец-то поняла...меня наконец-то 

осенило, что, понятно, если у Правления есть возможность 

устанавливать промежуточную политику в качестве 
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экстренной меры, то зачем тогда заниматься GDPR в...в среде 

с участием многих заинтересованных сторон, ведь политика 

никуда потом не уйдет. Каждая политика в отношении 

WHOIS, которую когда-либо вводили как промежуточную, 

оставалась навсегда, и я не питаю оптимизма, что мы сможем 

изменить это впоследствии в рамках PDP. 

 Так что я бы хотела услышать ваши комментарии на этот 

счет. Очень прошу, не воспринимайте это как нападки. Это 

всего лишь глупый вопрос. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Извините, Стефани, прошу прощения. Не могли бы вы 

сформулировать свой вопрос максимально четко? 

 

СТЕФАНИ ПЕРРЕН:  Вопрос следующий: почему ICANN как организация не 

обращала внимания на GDPR все эти годы, в частности... не 

забывайте, здесь представлены компании, которые 

занимались GDPR последние четыре года. Это занимает 

некоторое время. 

Если ответ в том, что процесс с участием многих 

заинтересованных сторон выливается в нудные споры – а мы 

знаем, что так и есть, – тогда самый быстрый способ это 

оставить все на последний момент и навязать временную 
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политику Правления, в котором нет людей вроде меня, 

потому что мы можем быть неудобными. Мы знаем это. 

     Я понятно выразилась? 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Йоран, не могли бы вы... 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Меня назвали по прозвищу, поэтому я не сразу понял, что 

обращаются ко мне. 

 Вы правы. Мы опоздали. Очень сильно опоздали. Как этого 

избежать? Как убедиться, что сообщество действительно 

понимает возможные последствия законов, которые 

обсуждаются парламентами по всему миру? Как этого 

добиться? Насколько я понимаю, GDPR – это действительно 

первый закон, напрямую влияющий на нашу возможность 

формирования политики. Это... это именно так. Мы можем 

обсуждать это, нам это может не нравиться, но такова 

реальность. 

 И мы видим... мы видим, когда встречаемся с 

государственными чиновниками и другими, и говорим, в 

особенности с членами сообщества по всему миру, что будут 

и другие, потому что уже сейчас есть множество стран, где 
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обсуждаются разнообразные GDPR, ePrivacy, как мы их 

называем. 

 Поэтому... у меня нет простого ответа на вопрос, как это 

сделать. 

 Поэтому... мне хотелось бы... я хочу все-таки что-то сделать. 

И сейчас мы, среди прочего, накапливаем правовые 

предложения, которые влияют в плане конфиденциальности 

на нашу возможность формирования политики. 

 [Звук таймера] 

 Мы собираем их, и в течение следующего месяца или двух 

мы отправим эту информацию без... мы не политическая 

организация. Мы не вмешиваемся в политические процессы, 

но вы и сообщество должны знать о сегодняшних тенденциях 

в сфере правовых предложений, так что, возможно, нам 

удастся избежать. Кроме того, мы стараемся проводить как 

можно больше обсуждений с вами, потому что я начинаю 

думать, что нам следует быть в зале, так сказать, когда 

обсуждаются законодательные предложения. Это означает, 

что нам необходимо выработать неполитический путь, если 

есть факторы, способные оказать влияние, необходимо как 

минимум выяснить, есть ли какое-то новое 

законодательство, которое может это затрагивать, потому 

что формулировки плохие, у нас должна быть как минимум 

возможность заявить об этом. 
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 Таковы две идеи, которые у нас есть на данный момент. Мы 

не знаем на сто процентов, как это сделать. Нужно подумать 

об этом и затем вернуться и обсудить это с вами. Может быть, 

в Панаме мы сможем провести обсуждение, как это сделать – 

транспарентно, открыто, не затрагивая политику, и как 

действовать дальше. 

 Большое спасибо. 

 

СТЕФАНИ ПЕРРЕН:  Могу я ответить на его вопрос относительно того, как это сделать? 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Разумеется. 

 

СТЕФАНИ ПЕРРЕН:  Когда вы разрабатываете свои временные штучки, в зале 

должны находиться представители гражданского общества, 

потому что именно мы боролись за защиту прав человека во 

всем мире на законодательном уровне. Мы прекрасно 

понимаем законодательство, так что разрешите нам 

присутствовать и попробуйте действовать добросовестно 

при подготовке временной политики. 

Мы хотели бы, чтобы все было максимально прозрачно. Я 

точно этого хочу. Честное слово. Но транспарентность – это 

не участие. Мы хотим в этом участвовать. 
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 Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:    Спасибо, Стефани. 

 [Аплодисменты] 

     Мне кажется, Бекки тоже может высказаться по этому 

поводу. 

 

БЕККИ БЕРР:  Я коротко. Я никогда не перечу Йорану, но я считаю... я 

считаю, что это важно. 

Я думаю, что отслеживание законодательства и понимание 

того, как оно влияет на разработку политики, которой мы 

здесь занимаемся, очень важны. Результаты, которые мы от 

этого получим... надеюсь, что это сосредоточит наше 

внимание на политической арене быстрее, чем другие 

способы, так как нет ничего эффективнее конечного срока, и 

обычно для сосредоточения внимания этот конечный срок 

должен быть очень близким. 

Здесь я хочу вернуться к словам Йорана, которые он сказал в 

самом начале. Да, это нужно было начать раньше. Знаете, в 

качестве вопроса соответствия требованиям это нужно было 

начать раньше. А чтобы дать сообществу какую-то отсрочку 

относительно сосредоточения внимания, мы занимались 
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большой проблемой передачи полномочий, она нас 

полностью обескровила. Но это не оправдание. Нужно было 

начать раньше. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Спасибо, Бекки. Мишель, пожалуйста. 

 

МИШЕЛЬ НЕЙЛОН:  Добрый день. Мишель Нейлон, как обычно, выступаю от 

собственного имени. Два момента. Скорее комментарии, чем 

конкретные вопросы, но у меня есть и пара вопросов. К 

сожалению, это превратилось в совещание по GDPR. Что бы 

мы ни делали – все упирается в GDPR, поэтому я, к 

сожалению, вынужден кратко коснуться этого вопроса. 

Была представлена модель аккредитации – 

продемонстрирована сторонам, связанным договорными 

обязательствами. Мы провели вчера совещание с группой 

коммерческих заинтересованных сторон, но это не означает, 

что мы согласны с ней. Это не означает, что у нас была 

возможность тщательно проанализировать ее или 

возможность увидеть доработанную или измененную версию 

предлагаемой модели аккредитации. Лично я не имею 

ничего против того, чтобы кто-то отправил документы в DPA 

и вел переговоры с DPA, я склоняюсь к осторожности в 

отношении чего-либо, что демонстрируют о имени 



САН-ХУАН – Общественный форум 2  RU 

 

Страница 73 из 107 

 

сообщества ICANN, когда на самом деле это представлено 

одним сегментом сообщества, и на этот сегмент сообщества 

не распространяются штрафные санкции GDPR. Они просто 

не сталкиваются с этой проблемой. Мы... возможно, мы 

сможем поработать с ними в будущем. Думаю, эту тему 

сегодня уже обсуждали на других заседаниях, но то, что мы 

имеем на данный момент, с ними не обсуждалось. 

Второе: что касается бюджета, некоторых волнует его 

урезание, и я знаю, что Шерин и Йоран провели длительные 

обсуждения по вопросу балансировки такого типа. Утешает 

то, что не будут подняты взносы. Об этом говорилось 

неоднократно, в частности, по поводу резерва. Довожу до 

сведения, что если взносы будут подняты на 1 или 2 цента, 

которые будут направлены еще куда-то, это будет означать, 

что мы – регистраторы и регистратуры – в конечном итоге 

переложим эти расходы на наших клиентов. Это кончится 

тем, что... это повлияет на гораздо больший круг людей, чем 

тот, который собирается на конференциях ICANN. 

 [Звук таймера] 

 И у меня всего один вопрос к вам. Не могли бы вы 

представить подробное обоснование структуры сборов, 

предлагаемой для прокси... которая будет использоваться 

для услуг сохранения конфиденциальности и регистрации 

через доверенных лиц, так как она... из бесед с отделом 
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выполнения договорных обязательств ICANN, состоявшихся 

на этой неделе, становится ясно, что это затронет их 

численность, но не повлияет на количество обрабатываемых 

ими жалоб. Кроме того, они не строят никаких планов по 

увеличению численности персонала, но при этом 

предлагаемые сборы окажут негативное влияние на 

небольших операторов. Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:  Спасибо, Мишель. Хочу сделать объявление: очередь 

закрывается после этого джентльмена, потому что через 

несколько минут перерыв, и я прошу Йорана высказать свой 

комментарий или ответить на вопрос. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо за вопрос, Мишель. В некотором роде этот очень 

пространный вопрос, и мне хотелось бы вернуться к нему. 

Нам необходимо продолжить обсуждение соответствия 

требованиям как такового и как мы это делаем. Джейми 

выполняет огромную работу, стараясь повысить 

транспарентность, работая над проектом DAAR и над 

способами нашего взаимодействия. И вы, и я провели ряд 

личных бесед по поводу того, как можно это улучшить. Я бы 

предпочел вернуться и продолжить это обсуждение 

проблемы выполнения договорных обязательств в целом. 

Это очень важная функция для ICANN. Это в наших генах, так 
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как представляет собой часть нашей работы... это часть 

нашей политики, установленной сообществом. С учетом 

сказанного, мвсегда можем найти пути для 

совершенствования. Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Спасибо. Брэд, насколько я понимаю... у нас вопрос от 

дистанционного участника. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Это Аарон Пейс (Aaron Pace), приветствую всех. Меня 

зовут Аарон Пейс, я учредитель «.LESS Web site domains». Я 

инженер в сфере телекоммуникаций, разработавший 

новинку, которая необходима ICANN для успешной 

реализации программы gTLD. Всем известно, и как вы сами 

убедились, расширение в 2012 году не принесло никаких 

реальных инноваций, способных улучшить интернет в 

глобальном масштабе. Далее, они просто не дают никаких 

поражающих воображение цифр в области продаж или 

потребительского использования. Расширения «.LESS Web 

site» – это все, что нужно ICANN. Сегодня меня беспокоит вот 

что: я слышал, что следующий раунд откладывается до 2022 

года. Мы с моими коллегами находим это неприемлемым. 

Если вы не знакомы с функциями и преимуществами 

расширений «.LESS Web site», я приглашаю вас посетить веб-

сайт advertisingstandards.org. Там вы найдете действительно 
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инновационные вещи, о которых стоит поговорить. В 

процессе разработки инноваций в ICANN не должно быть 

задержек. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Кто может это прокомментировать? Спасибо. Пожалуйста. 

 

ЛОРИ ШУЛЬМАН:  Здравствуйте. Меня зовут Лори Шульман. Я представитель 

Международной ассоциации по товарным знакам и член IPC. 

Я хочу поблагодарить Правление и особенно Ксавье, 

который не входит в состав Правления, а является 

должностным лицом ICANN; он вникает во все мелочи и 

задает трудные вопросы по бюджету. Мы полагаем, что это 

сильно запоздало, и мы очень высоко ценим вашу работу, 

особенно в отношении резервов в этом году. 

Но именно по этому поводу я хотела бы высказать просьбу. В 

процессе составления и урезания бюджета мы вспомнили, 

что есть ряд некоммерческих организаций наподобие 

ICANNWiki, которые заряжают сообщество хорошим 

настроением и энтузиазмом, и бюджет таких организаций 

урезается сразу и бесповоротно, вместо того, чтобы делать 

это постепенно, в течение некоторого периода времени. Я 

хотела бы попросить Правление, и особенно комитет 

Правления по финансовым вопросам: когда вы урезаете 
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бюджет некоммерческих организаций, поддерживаемых 

ICANN, не делайте это кардинальным образом, если ваш 

вклад в их бюджет превышает 50%. Им требуется время, 

чтобы найти новые источники финансирования. Мы 

поддерживаем финансовую ответственность и 

поддерживаем сокращения, но мы просим вас делать это 

постепенно – так, чтобы некоммерческие организации 

смогли выжить. Спасибо. 

 [Аплодисменты] 

 

ХАЛЕД КУБАА:  Спасибо. Я хочу лично поблагодарить Ксавье, и я 

предоставляю слово для ответа Йорану. 

 

ЙОРАН МАРБИ:   Спасибо. Я отвечаю на все вопросы по сокращениям. 

 

ЛОРИ ШУЛЬМАН:   Понятно. Вы рассмотрите эту просьбу, господин президент и 

генеральный директор? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  В некотором роде это было как песня. Когда речь заходит о 

150 с лишним комментариях, полученных нами, многие из них 

касаются именно этого вопроса. Мы вели этот диалог с 
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данной организацией очень и очень долго. Прошло уже 

очень много времени с тех пор, как мы пообещали выделить 

кое-какое финансирование для них. Дискуссии по поводу 

альтернативных моделей финансирования велись очень 

долго. Как всегда говорит Шерин, мы учтем все ваши 

комментарии для следующего раунда, надеемся, что в 

следующий раз мы сможем провести диалог вместо того, 

чтобы набрасываться на оппонентов – этому будет 

способствовать двухлетний процесс. Но я скажу вам вот что: 

здесь вы представляете множество различных групп 

интересов и организаций. Пожалуйста, пойдите к ним и 

поговорите с ними, представьте им помогите им с 

финансированием. Вы... сейчас, в этом зале много разных 

организаций, которые могут помочь. И давайте продолжим 

диалог по этой проблеме. Но... ради них и ради меня – 

давайте поможем им. Большое спасибо. 

 

ЛОРИ ШУЛЬМАН:  Спасибо. Я только хотела сказать, что INTA является 

спонсором ICANNWiki. 

 

ЙОРАН МАРБИ:   Я это знаю. 

 

ЛОРИ ШУЛЬМАН:   Спасибо. 
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ХАЛЕД КУБАА:  Спасибо. Прежде чем дать слово джентльмену, у нас еще 

один вопрос из интернета. Спасибо. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Томас Макбрайд (Thomas McBride), владелец домена, 

пишет в рамках общественной консультации по наполнению 

резервного фонда; один из принципов гласит следующее: 

Организация ICANN должна планировать экономию 

операционных затрат на пятилетний период, чтобы внести 15 

млн долл. США согласно принципу 2. Означает ли это, что в 

конце пятилетнего периода бюджет ICANN также сократится 

на 15 миллионов? То есть вместо 140 миллионов в год он 

составит 125 миллионов в год. Если нет, почему бы ICANN не 

снизить свои общие расходы, чтобы сократить бюджет и 

перекрыть дефицит? Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Шерин, прошу вас. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Спасибо за вопрос. Два момента. В консультационном 

документе мы написали, что организация IGO должна 

экономить 3 миллиона в год в течение следующих пяти лет, 

что в сумме составит 15 миллионов. Это не означает, что... 
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расходы автоматически упадут на 15 миллионов в конце 

этого периода. Это значит, что ежегодный вклад составит 3 

миллиона. Важнее то, что даже после этого нам необходимо 

будет расходовать меньше, чем имеющееся финансирование. 

Нам необходимо оптимизировать масштаб наших операций, 

чтобы обеспечить выполнение миссии. И мы не должны 

автоматически увеличивать операционные затраты при 

увеличении финансирования. То есть нам необходимо найти 

способ постоянно удерживать масштаб наших операций на 

надлежащем уровне для бизнеса и для достижения нашей 

миссии. Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Спасибо, Шерин. Пожалуйста. 

 

ДАСТИН ФИЛИПС:  Здравствуйте. Меня зовут Дастин Филипс, я исполнительный 

содиректор ICANNWiki. Для начала я хочу поблагодарить всю 

команду ICANNWiki за поддержку и вашу работу, которая 

позволяет обслуживать сообщество, и нам ужается делать 

это с минимальными затратами и с любовью.  

Мы были разочарованы, когда узнали, что ICANN 

намеревается полностью прекратить финансирование 

ICANNWiki, несмотря на согласованность наших миссий, 

масштабы поддержки в сообществе и конкретные 
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результаты, которые мы продемонстрировали в своих 

отчетах, представленных в ICANN.  

Ценность ICANNWiki подтверждается обширной 

поддержкой, продемонстрированной во время 

общественного обсуждения бюджета на 2019 ФГ. Во-первых, 

говорилось, что ICANNWiki снижает барьеры на пути 

активизации разработки политики ICANN и что ценность 

доверенного нейтрального ресурса, который описывает 

основы отрасли понятным и доступным образом, и при этом 

не зависит от организации ICANN, просто огромна.  

И во-вторых, говорили также, что на конференциях ICANN 

ICANNWiki взаимодействует с сообществом и вносит свой 

вклад в информирование участников, а наши мероприятия по 

информированию сближают заинтересованные стороны и 

укрепляют сообщество.  

В-третьих, говорили, что ICANNWiki обеспечивает 

наращивание возможностей для информирования и 

представляет локализованный контент, который 

распространяется по всем регионам и даже используется в 

стратегии организации ICANN. Например, нас признали и 

включили в обновленную стратегию LAC на период с 2018 по 

2020 годы; совершенно очевидно, что этот проект многое 

значит для сообщество, в том числе и для команды 

ICANNWiki. Полное прекращение финансирования со 
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стороны ICANN ставит под угрозу само существование 

проекта, потерю ценного времени и ресурсов, которые уже 

были инвестированы сообществом за многие годы.  

     В заключение я хотел бы привести цитату, которая, на мой 

взгляд, выражает... 

 [Звук таймера] 

 ...суть общественного обсуждения. Потеря ICANNWiki в 

конечном итоге будет означать утрату общего ощущения 

сообщества. Спасибо. 

 

ХАЛЕД КУБАА:   Спасибо. 

     [Аплодисменты] 

Спасибо. Мы учтем ваш комментарий, спасибо. А теперь 

перерыв на несколько минут. Перерыв ровно на 15 минут, 

возвращаемся к 15:25. Огромное спасибо. 

 

 

 

 [Перерыв] 
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БРЭД УАЙТ:  Дамы и господа, добро пожаловать на продолжение второго 

общественного форума на ICANN61. Слово Рафаэлю Лито 

Ибарра, нашему следующему выступающему. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Спасибо, Брэд. Еще раз приветствую. Начинаем 

вторую часть этого общественного форума. Как всем 

известно, ICANN62 пройдет в Панаме в следующем июне. 

Чтобы узнать поподробнее об этой прекрасной стране в 

нашем регионе, Латинской Америки и Карибского бассейна, я 

приглашаю Родриго де ла Парра (Rodrigo De La Parra), вице-

президента отдела взаимодействия с заинтересованными 

сторонами в странах Латинской Америки и Карибского 

бассейна.  

 Родриго. 
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РОДРИГО ДЕ ЛА ПАРРА:  Приветствую всех! Я собираюсь говорить по-испански. 

Поэтому, если вы не говорите по-испански, можно 

воспользоваться наушниками. 

Приветствую всех. Я здесь, чтобы пригласить вас на ICANN62, 

которая состоится в городе Панама. Это наш форум по 

формированию политики, где сообщество сосредоточивает 

свое внимание на рабочих группах, занимающихся политикой 

ICANN. К сожалению, принимающей стороне не удалось 

присутствовать сегодня здесь. Но недавно я посетил Панаму 

и беседовал с ними.  

 Правительство Панамы поддержит конференцию ICANN на 

государственном уровне. Мы также провели встречу с 

техническим сообществом через руководителя ccTLD; 

конечно, с представителями гражданского общества Панамы, 

которое активно участвует в работе ICANN и других 

процессах управления интернетом. 

 Конечно, необходимо отметить, что в Панаме за последние 

несколько лет прошел ряд важных встреч по региону 

Латинской Америки и Карибского бассейна.  

 В прошлом году Панама принимала LAC IGF, региональный 

форум по управлению интернетом. Представитель 

принимающей стороны находится здесь, с нами. Вы 

познакомитесь с ней позже. Она член ALS в составе 

LACRALO.  
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 В этом году, помимо конференции ICANN, в мае в Панама-

сити пройдет конференция LACNIC. И, в дополнение к 

конференции ICANN, в этом году отмечается 20-летний 

юбилей ICANN. И эта родственная организация региона 

LacTLD, в которой сгруппированы ccTLD региона, также 

отмечает свой 20-летний юбилей. Так что во время... 

незадолго до конференции ICANN они также будут отмечать 

юбилей. Это очень важно для региона.  

 Кроме того, для региона очень важно, что мы вернулись, что 

конференция ICANN снова состоится там. Как вам известно, 

нам пришлось, к сожалению, отказаться от проведения двух 

конференций, одна из них данная, на которой мы сейчас 

совсем близко от нашего региона – как в географическом, так 

и в культурном плане. Различные участники и 

заинтересованные стороны в регионе очень рады, что еще 

одна конференция ICANN будет проведена там. И теперь они 

ждут нас в Панаме. 

 Мы также готовим в рамках региональной стратегии 

различные группы заинтересованных сторон в Латинской 

Америке и Карибском бассейне, чтобы они могли 

воспользоваться плодами этого форума по формированию 

политики. То есть мы стараемся приблизиться к нашей 

работе. Как вы, наверное, знаете, эта конференция имеет 

важный дополнительный информационный компонент и 
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обеспечит начало работы с другими заинтересованными 

сторонами. 

 Короче говоря, я хочу объявить, что мы ждем вас с 25 по 28 

июня в Панама-сити. Большое спасибо. 

 [Аплодисменты] 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Спасибо, Родриго. Я продолжу по-

испански.  

Для нас, латиноамериканцев и жителей Карибского 

бассейна, очень приятно приветствовать вас в своем регионе. 

И мы с радостью это сделаем. Кроме того, я очень рад 

сделать следующее объявление о конференции ICANN62 в 

Панаме – так же рад, как и при объявлении этой конференции 

в Пуэрто-Рико. 

Конференции, упомянутые Родриго, проходили и будут 

проходить в Панаме. Кстати, лично мне выпала честь быть 

первым председателем LacTLD после образования этой 

организации 20 лет назад. И хотя она не входит в состав 

принимающей стороны ICANN62 здесь, на ICANN61 в Сан-

Хуане, у нас есть некоторые ее представители, например Ли 

Эрнандес, она находится здесь. Она из Панамы, и я уверен, 

что она будет прекрасным гидом по Панама-сити. А в 
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следующем году, 2019, город будет праздновать свое 500-

летие. 

Надеюсь, что эта информация и такие привлекательные 

перспективы помогут вам поддержать нас в регионе 

Карибского бассейна и Латинской Америки. И мы также 

сможем продолжить обсуждение политики и всех 

интересующих областей, которые собирают нас в ICANN на 

протяжении всего года. Большое спасибо. 

На этом я хочу предложить аудитории начать занимать 

очередь к микрофонам. И я передаю слово своему другу 

Каве, который продолжит вести общественный форум. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:   Большое спасибо, Лито. 

 Итак, начинаем заседание, занимайте очередь. 

 Пока формируется очередь, у нас онлайн-вопрос. Я передаю 

слово Брэду для вопроса онлайн.  

 Брэд. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Майкл Пелэйдж (Michael Palage) пишет: Может ли 

ICANN предоставить какую-либо новую информацию о 

потенциальной проблеме с безопасностью, которая привела 
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к отключению сервиса Adobe Connect? Окажет ли это 

нарушение работы сервиса отрицательное влияние на 

использование сообществом ICANN этой системы в 

дальнейшем? Или проблема с безопасностью относилась 

исключительно к этому мероприятию ICANN?  

Наконец, если проблемы с безопасностью связаны с 

потенциальной компрометацией каких-либо персональных 

данных, проводились ли консультации с генеральным 

директором ICANN по защите персональных данных, Дэном 

Халлораном (Dan Halloran)? И когда расширенное 

сообщество ICANN будет проинформировано об этой 

ситуации и о мерах, принятых ICANN для ее 

смягчения/разрешения? Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:   Большое спасибо, Брад.  

 На этом я передаю слово Йорану 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Мы продолжаем работать с Adobe и нашим 

поставщиком облачных услуг над расследованием 

инцидента, включая координацию с членами SSAC, которые 

и сообщили об этой проблеме.  
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Мы продолжим сообщать новости по этому вопросу в 

соответствии с согласованными правилами раскрытия 

информации. Это означает, что мы расследуем событие 

совместно с нашими поставщиками и человеком, 

сообщившем о проблеме, и распространяем информацию о 

случившемся. 

Параллельно с этим мы займемся проверкой имеющихся 

файлов журналов, чтобы определить, использовалось ли это 

происшествие для получения несанкционированного доступа 

к какой-либо информации, распространявшейся в ходе 

заседания ICANN с использованием Adobe Connect. Пока мы 

не получим дополнительную информацию, сервисы Adobe 

Connect ICANN будут отключены. А мы тем временем 

развернем альтернативные средства координации в 

сообществах. Так что оставайтесь с нами.  

Что же касается вашего вопроса, Дэн был в зале, когда мы 

обсуждали это. Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:   Большое спасибо, Йоран. 

     Пожалуйста. 

 Следующий. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Приветствую всех собравшихся. Мы находимся здесь, 

чтобы продемонстрировать поддержку. Этот комментарий не 

станет самым популярным. Тем не менее, видя, сколько 

женщин пришло за конкретными решениями, мы обязаны 

озвучить это. 

ICANN59 стала первой конференцией после создания нового 

механизма уведомления о любых формах ненадлежащего 

поведения или запугивания в рамках политики по 

предупреждению домогательств.  

Не видя прецедентов работы этого механизма, поскольку 

женщины неохотно его используют, мы в полной мере 

осознаем и подтверждаем, что это действительно новая 

политика, но мы как организация должны повышать четкость 

и транспарентность механизмов, которыми пользуется офис 

омбудсмена. Помня о том, что некоторые из нас пережили 

неприятный опыт в связи с сообщениями об инцидентах за 

пределами ICANN, разговаривая на тему домогательств, мы 

обычно боимся последствий и социальной изоляции просто 

из-за того, что озвучили это. Женщины как мы множество раз 

сталкивались с домогательствами в сообществах. Некоторые 

из нас даже рассматривают возможность виртуального 

участия просто потому, что физическое взаимодействие 

путем присутствия на конференции сопровождалось 

устными, а порой и физическими домогательствами. Мы 
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собрали случаи домогательств по отношению к нам, которые 

мы опубликуем в виде заявления Правлению до конца дня. 

Мы хотели бы получить ответ.  

 И мы пока не будем называть имен, чтобы сосредоточить 

внимание на теме, а не на конкретных людях.  

 Основываясь на этих свидетельствах, мы подготовили 

следующие рекомендации: Первое, в офисе омбудсмена 

должна быть женщина, которой можно будет направлять 

сообщения о домогательствах. Ряд исследований показал, 

что с учетом болезненности темы, сообщения о 

домогательствах охотнее рассматриваются в следующих 

случаях: если омбудсмен – A) женщина; B) эксперт по 

гендерным проблемам и снижению рисков домогательств.  

 Второе, организация ICANN должна делать больше в плане 

повышения осведомленности о политике по 

предупреждению домогательств среди всех участников. 

Например, каждый участник ICANN должен внимательно 

ознакомиться и пообещать выполнять положения политики 

по предупреждению домогательств, прежде чем посещать 

любые конференции ICANN, а не только поставить галочку в 

документе. 

 Второе, должно быть больше визуальных материалов в 

центрах, где проводится конференция, разъясняющих, что 

такое домогательство.  
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 Последнее: мы предлагаем внести изменения в политику. 

Политика должна содержать более детальное описание 

всего процесса работы механизмов омбудсмена, например 

подробности по неформальным обсуждениям, 

предусмотренным в механизме уведомления при первом 

инциденте домогательства. 

 [Звук таймера. ] 

 Политика должна учитывать культурный опыт не только 

обидчика, но и жертвы, и в политике должны быть более 

жесткие формулировки относительно последствий.  

Если в отношении домогателя нет существенной реакции со 

стороны сообщества, неизбежно последует рост агрессивных 

черт домогателей, поскольку нет никакой отчетности, 

способной остановить их. Поэтому нам нужен ответ. Что вы 

думаете и как, по-вашему, вы могли бы помочь? Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:   Большое спасибо. 

 [Аплодисменты] 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Большое спасибо. Итак, вы хотите отправить нам 

уведомление. И да, вы получите ответ. 
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Кроме того, я хочу лично подтвердить ваше замечание о 

взаимодействии с кем-либо в офисе омбудсмена, имеющим 

четкое представление о текущем состоянии дел. Я хотел бы 

подтвердить это. 

Также я хотел бы пояснить тот факт, о котором мы 

собираемся... ваше замечание о новой агрессивной политике 

и тому подобном, поэтому мы хотели бы обратиться к 

омбудсмену с просьбой подготовить отчет о ходе ее 

реализации. Насколько мне известно, вы знаете о том, что он 

не может размещать личную информацию. Но во всяком 

случае у нас будет ощущение, что мы в курсе ситуации. 

Важно отметить, да, отправьте в...  не то, что я могу 

остановить вас, отправьте письмо и мы... ответим. Спасибо. 

     Кто-то еще? 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:   Большое спасибо, Крис. 

     Лаусевис. 

 

ЛАУСЕВИС ВАН ДЕР ЛАН:  Да. Прежде всего, я бы хотела поблагодарить вас за 

выступление. Это очень важная проблема. И каждый без 

исключения чувствует себя в безопасности, принимая 

участие в работе ICANN.  
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Я нахожусь в Правлении лишь 2,5 года, но меня 

действительно поразил тот серьезный подход, который 

Правление использует для решения этих вопросов. Конечно, 

было поздно использовать уже обсуждавшуюся политику по 

предупреждению домогательств. Но это произошло. Важно, 

что мы знаем не только о том, как это работает в письменной 

форме, но и то, что мы все можем верить, что это работает и 

на практике. 

Спасибо за то, что нашли время, и за смелость выступить 

здесь и обсудить вопросы, касающиеся многих людей. 

Уверяю вас, что все заинтересованы в том, чтобы участие в 

работе ICANN было не только безопасно, но и приятно. Вы 

получите опыт в работе, в которой каждый чувствует себя 

задействованным. Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Благодарю вас, и спасибо, что подняли 

эти вопросы.  

 Шерин, прошу вас. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Я также хотел бы выразить поддержку каждому, кто 

высказывался сегодня перед микрофоном и моим коллегам, 

Лаусевису и Крису. Очень важно, чтобы ICANN была 
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безопасным местом для каждого. Я имею в виду всех. Чем 

выше осведомленность, тем безопаснее, комфортнее и 

приятнее работать в ICANN.  

Поэтому еще раз хочу поблагодарить вас и сказать спасибо 

за поднятие данного вопроса. Мы продолжим работать над 

этим. Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Большое спасибо, Шерин. Да, пожалуйста. 

Следующий вопрос, пожалуйста. 

 

АМАДЕУ АБРИЛ-и-АБРИЛ (AMADEU ABRIL i ABRIL):  Меня зовут Амадеу Абрил-и-

Абрил. Я один у микрофона. Я выступаю от собственного 

имени.  

 Кто хотел бы ответить Стефани, Стефани в гражданском 

обществе, как и многие другие. Перед этим она задавала 

вопрос о принципе нашей работы.  

 Я думаю, что по определению в этом информационном 

диалоге, который вы достаточно жизнерадостно описали 

сегодня утром, извините, чуть ранее в обед, мы всегда 

пытались достичь баланса интересов. 

 Попытки сбалансировать так, чтобы с одной стороны был 

человек - значит, и с другой стороны необходимо добавить 



САН-ХУАН – Общественный форум 2  RU 

 

Страница 96 из 107 

 

человека, и это зачастую игнорируют. Это необязательно так. 

Но тот факт, что в результате нам приходится балансировать 

вместо принятия решения – не случайность. Это часть 

системы. 

 Вместе с тем я не согласен с тем, что в данном конкретном 

случае это объясняется желанием Правления сделать что-

либо, то или иное.  

 Я также не согласен с Йораном в том, что это первый случай, 

когда закон поддерживает или идет вразрез с политикой. 

Если у нас будут UDRP или TMCH из-за прямого влияния 

(неразборчиво) – это неплохо. Я полностью это поддерживал.  

 Но я хотел бы напомнить, что одним из первых наших 

действий, даже до создания GNSO, весной 1999 года было 

создание рабочих групп. Третья рабочая группа С была 

близка к реформированию WHOIS, отказавшись от 

публикации тонны информации. В этом нет ничего нового. 

Так оно и есть, по крайней мере, с 1999 года. И многие, в 

особенности персонал, отказывались работать с ней в 

различных ситуациях не потому что плохие или что-то 

подобное, а лишь из-за соответствующего очевидного 

лоббирования в правительстве, направленного на то, чтобы 

проблема не была решена. В этом и есть причина. Я не 

думаю, что в данной комбинации это объясняется тем, что 

Правление ICANN предпочло временные меры вместо PDP 
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или что PDP не работает. Это происходило и в других 

ситуациях. В данном случае это просто объясняется 

реальным распределением сил.  

 Сколько времени у меня осталось? Я не вижу... 6 секунд. 

Хорошо. Я встану в очередь еще раз.  

 Один момент: Лито, я надеюсь, что вы будете представлять 

Барселону в Панаме, ведь в этом году у нас состоится три 

заседания подряд в странах Латинской Америки. Для меня 

Каталония – это другая часть света, но мы по-прежнему 

будем поддерживать дружественные отношения со странами 

Латинской Америки. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Большое вам спасибо за ваш вклад. 

Пожалуйста. 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ:  Это Себастьен Башоле. Спасибо. Я думаю, что это разговор 

не только между сообществом и Правлением, но и в рамках 

сообщества. Я хотел бы вернуться назад к тому, что было 

сказано ранее, поскольку за это время к микрофону 

подходили еще люди. И я хотел бы добавить кое-что. 

Первое, согласно новым процедурам, если женщина хочет 

обратиться к женщине, она должна подойти к дежурному 
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сотруднику ICANN на месте, человеку, занимающемуся 

жалобами. 

Затем по этому вопросу будет выполнена координация 

между офисом уполномоченного по правам человека и 

уполномоченным по рассмотрению жалоб.  

Мой второй комментарий касается того, действительно ли 

они должны изучить это послание до Правления ICANN, или 

им не следует знакомить с ним омбудсмена, или им стоит 

отправить это послание. Ведь если мы хотим быть 

уверенными, а они – видеть результат работы, то, может 

быть, это будет в компетенции омбудсмена.  

Далее, относительно второй части подотчетности ICANN, 

есть подгруппа, докладчиком от которой я выступаю и 

которая подготовила ряд рекомендаций, одна из которых 

следующая: в офисе омбудсмена должен быть один мужчина 

и одна женщина, чтобы обеспечить представительство для 

всех и чтобы можно было выбрать пол человека, которому 

адресовать подобные дела. Вот это я хотел добавить. 

Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Большое спасибо. 

     Пожалуйста. 
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ДЖОРДАН КАРТЕР:  Это Джордан Картер, на этот раз я выступаю как один из 

сопредседателей CCWG или рабочего потока 2 сквозной 

рабочей группы сообщества по усовершенствованию 

подотчетности ICANN, если называть полностью.  

 Я хотел бы воспользоваться этой возможностью, чтобы 

напомнить Правлению и сообществу, а также работникам о 

дальнейших двух этапах работы CCWG. 

 Мы надеемся представить обобщенный набор рекомендаций 

для общественного обсуждения к концу марта. 

 Данные общественные обсуждения – это возможность 

выявить несоответствия или противоречия между 

рекомендациями. Это не возможность внесения новых 

замечаний по тематике рекомендаций.  

 В случае предложения новой информации она с 

благодарностью будет принята, задокументирована и 

передана следующей группе, которая когда-либо в 

дальнейшем будет заниматься вопросами подотчетности. Но 

по всем важным рекомендациям уже были проведены 

общественные обсуждения. И именно тогда можно было 

добавить новую информацию. Она не будет 

проигнорирована. Она просто не рассматривается на данном 

этапе из-за второго аспекта.  
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 К заседанию ICANN в Панаме мы надеемся составить 

итоговый проект отчета на утверждение сообществу как 

минимум за три недели до заседания в Панаме.  

 Вебинаров не будет. Организациям поддержки и 

консультативным комитетам будет предложено подробно 

все разъяснить.  

 Поэтому просьба добавить время в рабочие планы 

представителей Правления, сотрудников или 

представителей сообщества и учесть время для повестки дня 

относительно вопросов подотчетности в рамках рабочего 

потока 2. В этом нет ничего нового для рабочего потока 1 и 

перехода. Но прошу, ради всего святого, давайте завершим 

этот этап процесса в Панаме. Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Большое спасибо.  

     Рэм? 

 

РАМ МОХАН:  Джордан, это Рэм. Я лишь хотел сказать, что вы являетесь 

отличным примером хорошей работы для нашего 

сообщества. Волонтеры, которые тратят массу времени и 

усилий, разбираясь во всех деталях на благо сообщества и 

общества. Я аплодирую вам и всем тем, кто работает с вами.  
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Это колоссальный труд. И в нашей работе есть нечто по-

настоящему прекрасное и чистое. Большое спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Спасибо. Шерин. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:   Спасибо, Джордан.  

Я также хотел бы проинформировать сообщество о 

вчерашнем заседании Правления с сопредседателями и 

докладчиками от рабочего потока 2. На данном заседании 

планировалось решить две задачи. Первая – это обсудить 

рекомендации, а другая – обсудить подход к реализации. 

Должен отметить, что мы добились определенных успехов и 

существенно продвинулись вперед. Надеюсь, что мы 

завершим этот вопрос к срокам, о которых упоминал 

Джордан. Большое спасибо, Джордан, за вашу реплику. 

Спасибо. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Спасибо, Шерин.  

     Следующий комментарий. 
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АМАДЕУ АБРИЛ-и-АБРИЛ (AMADEU ABRIL i ABRIL):  Это снова Амадеу Абрил-и-Абрил. 

Я представляю CORE. Хоть я приехал и один, но, как видите, 

прихожу очень часто.  

Я хотел бы добавить несколько комментариев о процессе 

формирования политики в ICANN. Давайте обратимся к 

примеру GDPR. Это не самый хороший пример, просто 

модель. Есть нечто, что мы предлагаем. И в комментариях 

нам отвечали: «Да!». Это сработает, но это слишком 

трудоемкий процесс для регистратур и регистраторов. 

Особенно, если их клиенты очень специфичные. Или да, это 

сработает в данном контексте, но у данного TLD три или пять 

TLD или, извиняюсь, доменных имен. Да, он очень большой, 

но это не особенно опасное пространство имен. Другие 

гораздо хуже. Поэтому проблема заключается в том, как мы 

работаем с внешними факторами. Как мы успели убедиться, 

наша работа с ними была неверной. Вместо разработки 

политики с учетом всего этого, к примеру, в данном случае с 

учетом людей, поступающих нелогично с доменными 

именами – это не просто попытка их получения. Даже не 

нейтральную позицию, а пытаться не допускать нелогичных 

действий от подобных специфичных людей. (Неразборчиво) 

Мы разрабатывали политику с регистраторами, которые 

занимали нейтральную позицию или привлекали... 

регистраторами с нейтральной позицией или с проблемными 

людьми. А затем мы разрабатывали политику и тому 



САН-ХУАН – Общественный форум 2  RU 

 

Страница 103 из 107 

 

подобное. Поэтому подобные действия невозможны, 

поскольку в противном случае у нас будет много 

прецедентов. Нет, для большей части пространств имен это 

неприменимо. И это не случайно. Давайте представим, что 

произошел прецедент. Как вы поступите? Просто 

предоставить исключительные условия не получится, ведь 

есть и другие. При возникновении прецедентов необходимо 

определить, кто занимает лучшую позицию для исключения 

подобных ситуаций в дальнейшем. В противном случае 

необходимо ограничить последствия. Здесь мы представили 

преувеличенную ситуацию, когда некоторые регистратуры и 

регистраторы объединяются, а в пространстве доменных 

имен проблемные люди. Так пусть они платят за излишек, 

образовавшийся в сообществе, а не все члены сообщества. 

Поскольку есть еще один вариант. Понятно?  

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Большое спасибо. Следующий 

комментарий или вопрос, пожалуйста. 

 

ВЕРНЕР ШТАУБ (WERNER STAUB):  Меня зовут Вернер Штауб. Я работаю в CORE, 

организации, которая принимала участие в процессе 

расширения пространства TLD до тех масштабов, что были 

достигнуты... фактически, до создания ICANN.  
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Оглядываясь назад на последний раунд, как мы его 

называли, который почти завершен, я вижу, что нам не стоит 

гордиться, понимаете, нашими достижениями. 

Ожидания определенно были выше. И есть множество 

причин, из-за которых нам нечем гордиться. Просто было 

сложно поддерживать уровень качества из-за большого 

количества проблем. Многие из этих проблем, на самом деле, 

были последствиями других задач, которые мы ставили 

перед собой: например, обеспечение полной 

прогнозируемости ситуации – проведение раунда, где были 

бы решены все вопросы.  

Оказалось, что мы пытались. И с другой стороны была 

ситуация. Единственное, что произошло, так это то, что нам 

потребовалось больше времени на подготовку раундов.  

Теперь раунд открыт, а начался он в 2011 году. Теперь мы 

близки к тому, чтобы признать, что на проведение 

следующего потребуется 10 лет. 

Поэтому, мы не только совершили огромную ошибку, 

чрезмерно вкладываясь в точность, которую не способны 

соблюдать, но и сейчас повторяем ту же ошибку, анонсируя 

TLD не самым лучшим образом. Возможно, было бы неплохо 

не просто изучить мнение инсайдеров о новых TLD. Но и 

реализовать процесс для сообщества, посредством которого 
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произошло бы органическое расширение пространства 

доменных имен. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):    Большое спасибо.  

     Кто-то из Правления хочет... хорошо. 

     Я слышу... 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Я на это отвечу. Большое спасибо за ваш комментарий. Ваш 

комментарий о 10 годах поражает. И я считаю, что... мы учтем 

ваше предложение о рассмотрении различных альтернатив, 

включая стабильный процесс, а не раунды процесса. Мы 

рассмотрим все варианты. И какой из них был бы наиболее 

рациональным, мы проведем консультации и примем 

соответствующее решение. Большое спасибо за вашу 

реплику. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Хорошо. Большое спасибо. Брэд, есть ли еще вопросы 

онлайн? 

 

БРЭД УАЙТ:    На данном этапе у нас больше нет вопросов онлайн в 

очереди. 



САН-ХУАН – Общественный форум 2  RU 

 

Страница 106 из 107 

 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Хорошо. Этого раньше не бывало. Если больше никого 

нет и вопросов больше нет, я передам... 

 

КРИС ДИССПЕЙН:   Это как выигрышный лотерейный билет. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Секундочку. Не знаю, подойдет ли этот человек к 

микрофону. Нет? Я передам слово Шерин, чтобы закрыть 

заседание. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Хорошо. Впервые мы закрываем заседание почти за 45 минут 

до отведенного времени.  

В завершение я хотел бы сказать пару вещей. Первая 

касается бюджета на 2019 ФГ. Вы должны знать, что мы 

услышали все ваши комментарии, в особенности касающиеся 

распределения бюджета по программам сообществ и 

механизмов составления запросов. 

Также мы услышали ваши комментарии о понижении темпов 

откликов в следующем году. Мы попросили нашего 

генерального директора учесть все эти комментарии. Я 

говорю об учете всех комментариев. И возвращаясь к 
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пересмотренному бюджету и участию сообщества, чтобы в 

конце мы смогли уложиться в бюджет и все... я не хочу 

сказать, что все будут рады, но будет целесообразно учесть 

все эти комментарии. 

Другой вопрос, о котором я хотел бы упомянуть, касается 

GDPR. Я хотел бы поблагодарить сообщество за все усилия и 

участие каждой группы интересов в работе сообщества. Эту 

проблему не так то просто решить. Это очень сложно. 

Надеюсь, что вместе мы это сделаем. 

Поэтому спасибо вам еще раз. Объявляю этот общественный 

форум закрытым. Большое спасибо. Мы продолжим через 10 

минут на открытом заседании Правления. Спасибо. 

[Аплодисменты ] 

  

  

  

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


